
A través de la Regiduría Décima 
Primera, liderada por Ricardo 
Hernández Martínez, la Unidad 
Municipal de Protección Civil 
se llevó el programa "Bombero 

por un día" al CRIT Veracruz. 
Este programa permitió a las 
niñas y niños que utilizan las 
instalaciones familiarizarse con 
el equipo de contraincendio, 

proporcionando una 
experiencia educativa y 
emocionante.

Durante el programa, los 
niños tuvieron la oportunidad 

de aprender sobre las acciones 
que realiza Protección Civil 
para proteger su integridad 
en situaciones de riesgo. 
P.2A

 

Detenido por desaparecer 
a su mujer e hija 
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Fiscalía ya identificó tres de 
los 8 cuerpos encontrados en 

Tuxpan; eran de Poza Rica 
P.5B

Por veda electoral suspenderá 
Ahued audiencias ciudadanas 

P.5B

Falleció el ex secretario de 
Hacienda, Carlos Urzúa Macías 

P.6B

Tiroteo frente a escuela en 
Costa Rica deja un hombre 

muerto y 3 niños heridos P.4B

Han pasado poco más de dos 
meses desde que la empresa 
Aerotransportes Rafilher 
S.A. de C.V. “Aerus”, puso 
en marcha cuatro vuelos 
comerciales hacia Veracruz, 
Villa Hermosa, Tampico 
y Reynosa, sin embargo, 
sus destinos permanecen 

suspendidos. 
Operadores de la 

empresa confirmaron que 
por los menos los vuelos 
hacia Villa Hermosa y 
Reynosa, permanecen 
suspendidos, sin que hasta 
el momento la empresa 
ofrezca información. P.2A 

Con una inversión de 925 
mil 472 pesos, provenientes 
del Fondo de Aportaciones 
para la Infraestructura Social 
Municipal (FAISMUN), 
el gobierno municipal 
inauguró la pavimentación 
con concreto hidráulico de 
la calle Aldama, en la colonia 
Azteca.

La pavimentación, 
que comprende el tramo 
entre las calles Xóchitl y 
Moctezuma, beneficia en 
forma directa a más de 100 
vecinos de esta calle, que a 
pie o a bordo de vehículos 
podrán desplazarse con 
mayor seguridad y rapidez. 
P.1B

Niños del CRIT Veracruz participan 
en "Bombero por un día"

Suspenden 
vuelos en el 
aeropuerto 

Tajín 

Gobierno 
de Tuxpan 

inaugura obra 
pública 
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Poza Rica, Ver                                                                                       
P.1NR

En el marco del acto cívico de este lunes, el alcalde Fernando Remes Garza hizo entrega de una importante 
obra en el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) número 177 de Poza Rica, 
demostrando su compromiso de invertir en infraestructura educativa para mejorar las condiciones de 

aprendizaje y promover el bienestar de los estudiantes y docentes de la institución. P.3A

REDACCIÓN NORESTE    
POZA RICA, VERACRUZ    

Ayuntamiento 
de Poza Rica 

construye domo 
en el CONALEP

Fernando Remes entrega obra que protegerá a 
estudiantes de condiciones climáticas.
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Niños del CRIT Veracruz participan 
en "Bombero por un día"

Suspenden 
vuelos en el 

aeropuerto Tajín 
ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Han pasado poco más 
de dos meses desde 
que la empresa 

Aerotransportes Rafilher 
S.A. de C.V. “Aerus”, puso 
en marcha cuatro vuelos 
comerciales hacia Veracruz, 
Villa Hermosa, Tampico 
y Reynosa, sin embargo, 
sus destinos permanecen 
suspendidos. 

Operadores de la empresa 
confirmaron que por los 
menos los vuelos hacia 
Villa Hermosa y Reynosa, 
permanecen suspendidos, 
sin que hasta el momento la 
empresa ofrezca información 
sobre el porqué de la 
interrupción de estas rutas, los 
usuarios del aeropuerto Tajín 
han solicitado información, 
pero no existe respuesta de la 
empresa. 

Fue apenas el pasado 18 de 
diciembre cuando el Director 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

A través de la Regiduría 
Décima Primera, 
liderada por Ricardo 

Hernández Martínez, 
la Unidad Municipal de 
Protección Civil se llevó el 
programa "Bombero por 
un día" al CRIT Veracruz. 
Este programa permitió 
a las niñas y niños que 
utilizan las instalaciones 
familiarizarse con el 
equipo de contraincendio, 
proporcionando una 
experiencia educativa y 
emocionante.

Durante el programa, los 
niños tuvieron la oportunidad 
de aprender sobre las acciones 
que realiza Protección Civil 
para proteger su integridad 
en situaciones de riesgo. 
Este aprendizaje práctico 

Comercial de “Aerus”, Miguel 
Legorreta, informó que desde 
ese momento los ciudadanos 
ya podrían volar hacia cuatro 
destinos saliendo desde 
Poza Rica: Veracruz, Villa 
Hermosa, Tampico y Reynosa 
mismos que ya pueden 
reservarse desde ahora en la 
página oficial de “Aerus”. 

Sin embargo, al solicitar 
información sobre los vuelos, 
los operadores solo subrayan 
que, por el momento los 
vuelos desde y hacia Poza Rica 
están suspendidos, y al parecer 
no existe fecha para cuándo se 
pueda reactivar este servicio. 

Actualmente “Aerus” 
cuenta con una flota de 3 
aeronaves nuevas tipo Cessna 
Grand Caravan EX, con 
capacidad de 9 pasajeros, sin 
embargo, se prevé que para 
diciembre de este mismo año 
cuente con 5 aeronaves, y para 
marzo del 2024 cuente con 7, 
lo que maximiza la cobertura 
de la demanda de vuelos.

les permitió entender 
mejor el papel vital que 
juegan los bomberos y otros 
profesionales de emergencia 
en nuestra sociedad.

Además de familiarizarse 
con el equipo de 
contraincendio, también 
se les dio una plática sobre 
medidas de seguridad. Esta 
charla fue diseñada para 
enseñarles cómo mantenerse 
seguros en diversas 
situaciones, desde incendios 
hasta desastres naturales.

El programa "Bombero 
por un día" es una iniciativa 
valiosa que no solo 
educa a los niños sobre la 
seguridad, sino que también 
les permite apreciar el 
trabajo de los bomberos 
y otros profesionales de 
emergencia. Al proporcionar 
esta experiencia práctica, 
la Unidad Municipal de 

Protección Civil espera 
inspirar a la próxima 
generación de héroes de 
emergencia.

La visita al CRIT Veracruz 
es solo una de las muchas 
maneras en que la Regiduría 
Décima Primera y la Unidad 
Municipal de Protección 
Civil están trabajando para 
educar a la comunidad sobre 
la seguridad y la importancia 
de los servicios de  
emergencia.



Fernando Remes entrega obra que protegerá a estudiantes de condiciones climáticas.

Cuentan con mejores vialidades, iluminación y servicios públicos.
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Los residentes de la 
colonia Lomas Verdes 
celebraron la entrega 

de más obras por parte del 
Ayuntamiento Poza Rica 
que, atento a sus necesidades, 
continúa mejorando las 
vialidades, iluminación y 
servicios públicos en la zona.

El alcalde Fernando 
Remes encabezó la entrega de 
estas obras que beneficiarán 
significativamente a los 
habitantes del sector, 
algunas realizadas en la 
calle Arboledas, donde el 
año pasado se realizaron 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

El índice de asaltos y 
robos en el mercado 
Los Portales ha 

incrementado en un alarmante 
80 por ciento, según informan 
los locatarios. Este aumento 
en la delincuencia ha causado 
gran preocupación entre los 
comerciantes y los clientes que 
frecuentan el mercado. 

De acuerdo con Norma 
Mendoza del Ángel, 
vicepresidente de locatarios, 
los ladrones no han mostrado 

Colonos de Lomas Verdes reciben 
más obras del Ayuntamiento

Aumenta índice de robos en el mercado Los Portales  

Ayuntamiento de 
Poza Rica construye 

domo en el CONALEP
REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz 

En el marco del acto 
cívico de este lunes, 
el alcalde Fernando 

Remes Garza hizo entrega 
de una importante obra 
en el Colegio Nacional 
de Educación Profesional 
Técnica (CONALEP) 
número 177 de Poza Rica, 
demostrando su compromiso 
de invertir en infraestructura 
educativa para mejorar las 
condiciones de aprendizaje y 
promover el bienestar de los 
estudiantes y docentes de la 
institución.

La obra consiste en la 
construcción de un techado 
en el área de impartición 
de educación física, la cual 
abarca un área de 457.31 
metros cuadrados. Además, 
se realizaron mejoras en el 
acceso con la instalación 
de un piso de adoquín y un 
portón, así como la colocación 
de un piso de concreto y un 

muro de piedra braza.
También cuenta con la 

instalación de 8 luminarias 
que iluminan en su 
totalidad este espacio que 
es de gran utilidad para los 
1,781 alumnos y docentes 
del plantel, tanto del turno 
vespertino como matutino, 
así como a los futuros 
estudiantes que ingresarán a 
la institución.

Durante su discurso, 
el alcalde Remes Garza 
destacó la importancia de 
esta obra para la comunidad 
educativa de CONALEP 
Poza Rica, resaltando que 
es una respuesta a una 
necesidad largamente 
esperada. Además, subrayó 
el compromiso de su 
administración con la 
mejora de la educación en el 

municipio, mencionando las 
recientes entregas de obras en 

otras instituciones educativas 
y los diversos apoyos sociales 

brindados a la comunidad 
estudiantil.

importantes mejoras que 
incluyeron la construcción 
de guarniciones, banquetas, 
tomas domiciliarias y la 
instalación de 8 luminarias. 
En esta ocasión, se completó 
esta obra con la pavimentación 
de 734.92 metros cuadrados, 
brindando a los residentes 
una vialidad completamente 
renovada y segura.

Por otro lado, en las calles 
Palmeras, se llevaron a cabo 
trabajos de construcción de 
guarniciones, banquetas y 
alumbrado público. Además, 
se realizó la rehabilitación 
del drenaje sanitario y la 
red de agua potable, con la 
instalación de 26.64 metros 

cúbicos de mampostería, 
119.74 metros lineales de 
tubería de drenaje, pozos de 
visita y tomas domiciliarias. Se 
instalaron también 10 nuevas 
luminarias para mejorar la 
iluminación en la zona.

Estas obras representan un 
paso más en el compromiso 
del Ayuntamiento de Poza 
Rica de proporcionar 
infraestructura de calidad y 
servicios públicos eficientes 
a las zonas de atención 
prioritaria. Los residentes de 
Lomas Verdes expresaron 
su gratitud por estas 
mejoras, que contribuyen 
significativamente a mejorar 
su calidad de vida y bienestar.

respeto ni por los lugares 
sagrados, llegando al extremo 
de robar el dinero que los 
ciudadanos le dejaban a 
la Virgen en una de las 
entradas del mercado. Este 
acto de sacrilegio ha causado 
indignación entre los 
locatarios y los visitantes del 
mercado. 

Los comerciantes 
aseveraron que los ladrones se 
llevan todo tipo de mercancías, 
sin importar su valor, desde 
mochilas hasta encendedores, 
nada parece estar a salvo de las 
manos de estos delincuentes, y 

aunque subrayaron que entre 
los comerciantes se protegen, 
es necesaria la presencia 
policíaca.

Ante esta situación, los 
locatarios han solicitado a las 
autoridades municipales que 
se refuerce la seguridad en las 
entradas del mercado. Además, 
han pedido que se realicen 
más rondines policiacos para 
disuadir a los delincuentes y 
proteger sus negocios. 

Los comerciantes del 
mercado Los Portales esperan 
que estas medidas ayuden 
a reducir la delincuencia y 

a restaurar la seguridad en 
su lugar de trabajo. Hasta el 

momento, las autoridades 
municipales no han emitido 

una respuesta a estas 
solicitudes.
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Patricia Ortiz de Gómez trabaja de corazón 

DIF programa entrega de 
apoyos en comunidades

Habitantes de Benito 
Juárez engañados

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

El subagente municipal 
de la comunidad 
Benito González Pérez, 

dio a conocer que fueron 
engañados por la empresa de 
transporte público PGL, la 
cual cubre la ruta Poza Rica- 
Quirasco, dejándolos fuera 
del servicio de pasaje, el cual 
hace mucha falta.

Dijo, que hace dos años, 
personal del área jurídica 
recorrieron la zona rural, 
al igual que Ojo de Agua, 
la Antigua y Quirasco para 
recabar firmas de aceptación 
y de esta forma le autorizaran 
la concesión, misma que se 
activó un año después, solo 
ingresando una unidad desde 
el parador urbano de Poza 
Rica hasta las zonas antes 
mencionadas.

Sin embargo en el caso de 
Benito Juárez fue un engaño 
el beneficio del servicio, 
ya que solo acudieron para 
cumplir con el requisito 
de permiso y a la fecha 
el autobús no ingresa a la 
comunidad, por lo que los 
habitantes tienen que seguir 
caminando, también a la 
espera de un taxi que transite 
por el lugar.

Expresó, la misma 
situación lo señalan 
agentes municipales de la 
Constitución, Rogelio Arenas 
Hernández y Reina Vargas 
de Palo de Rosa, quienes 
también exigen la entrada 
de la línea de autobuses 
PGL, cuyos responsables se 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

A fin de poner en 
marcha los programas 
a los sectores del 

adulto mayor, personas 
con discapacidad, mujeres 
embarazadas y desayunos 
escolares, el DIF municipal 
que encabeza Patricia Ortiz de 
Gómez, programa recorridos 
por comunidades, como parte 

Según la empresa PGL contempló esta ruta y ningún  
autobús transitan en la comunidad 

Asistencia alimentaria y cinco áreas más calendarizan agenda para 2024

de las acciones de beneficio 
para miles de familias.

La coordinadora de 
asistencia alimentaria, María 
de Jesús Hernández Guzmán, 
afirmó que ante las diversas 
acciones que están en puerta, 
la titular de esta instancia lleva 
a cabo reuniones en las que 
se establecerán actividades 
concernientes para cada área, 
con el objetivo de calendarizar 
los recorridos de entrega a lo 

largo del municipio.
Manifestó, que 

actualmente se están 
gestionando ante el DIF 
estatal las despensas para el 
adulto mayor y personas con 
discapacidad, por lo que dicha 
agenda se encuentra cargada 
de actividades como; entrega 
de despensas en comunidades, 
programas de mil días de vida, 
mujeres embarazadas, en las 
que se incluyen a niños hasta 

dos años de edad, el programa 
Atención prioritaria a 
menores, que comprenden 
edades de dos a cuatro años.

“Nos estamos organizando 
con la presidenta del DIF 
Patricia Ortiz de Gómez para 
poder iniciar, cada área tiene 
su planeación en las que 
se encuentran; Asistencia 
alimentaria, Procuraduría del 
menor, Psicología, Desarrollo 

comunitario, Trabajo social 
y apoyo al Adulto mayor, 
con quienes se establecerán 
compromisos de acuerdo a las 
actividades que cada una le 
corresponde realizar”, indicó 
Hernández Guzmán. 

Concluyó diciendo 
que mientras tanto, el DIF 
continúa con la entrega de 
los desayunos escolares; en 
su modalidad fría y calientes, 

en los que se consideran 
a planteles de preescolar, 
primarias y telesecundarias, 
con los que esta instancia, 
gracias al apoyo del DIF 
estatal y el gobierno del 
estado, hace posible que en 
Tihuatlán todos los niños en 
edad escolar gocen de una 
sana alimentación para que 
tengan un mejor rendimiento 
escolar.

comprometieron cubrir la 
ruta Poza Rica hasta la última 
localidad de Tihuatlán, 
donde existe un convenio 
que no se viene cumpliendo.

Agrega, que la gente 
está molesta por que con 

anterioridad estaban 
negociando con otra empresa  
de autobuses, sin embargo 
no prospero debido que PGL 
acudió primero, atribuyendo 
que cumplirían con el 
beneficio, del cual no es así.
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De 50 previstos a la fecha se han registrado 36

Subagentes municipales fueron notificados tras la rehabilitación de nueve guardaganados 

Protección Civil se mantiene en constante trabajo preventivo 
a

Por concluir frentes fríos  

Luz verde de PEMEX para rehabilitar camino 
ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Luego del avance 90% 
en la rehabilitación  
de nueve 

guardaganados, sub 
agentes municipales de la 
ruta Emiliano Zapata la 
Bomba- Palo de Rosa fueron 
notificados por responsables 
de Petróleos Mexicanos 
sobre el inicio de los trabajos 
de rehabilitación  de varios 
puntos deteriorados del 
camino.

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Como parte de lo que 
emite el Servicio 
Meteorológico Nacional, 

prevalece el pronóstico para 
el registro de 50 frentes fríos, 
de los cuales a la fecha han 
ingresado 36, lo que sin duda 
viene disminuyendo este tipo 
de fenómeno climatológico 
durante este año 2024.

Ismael Callejas Guzmán 
director de Protección 
Civil, destacó que debido a 
la presencia de frentes fríos, 
el trabajo es permanente 
con agentes y subagentes 
municipales, además de la 
población en general para 
acciones preventivas de suma 
importancia, de las cuales 
han sido factibles en todo 
momento.

“En la actualidad el saldo 
ha sido blanco, sin embargo 

la prevención es durante las 
24 horas sin distinciones en 
cada sector o comunidad por 
el riesgo de lluvias y bajas 
temperaturas,  las cuales irán 
disminuyendo hasta el registro 
formal de altas temperaturas 
en los meses de mayo a julio”, 
precisó 

Callejas Guzmán, hizo 
un llamado a los habitantes 
de esta zona, para que estén 
siempre atentos al exhorto 
de las autoridades ya sea por 
bajas o altas temperaturas, esto 
con la finalidad de reducir los 
riesgos en menores y adultos 
principalmente

Finalmente expresó, que 
las temperaturas son variadas 
con el registro de frío y 
después el calor, lo que implica 
afectaciones en el organismo 
de las personas, las cuales 
también deben tomar las 
debidas precauciones durante 
este año.

Lo anterior lo dieron 
a conocer durante su 
acercamiento en el 
Palacio Municipal, donde 
sostuvieron una reunión 
con la secretaria del 
Ayuntamiento, Mirtha Idalia 
García, quien al mismo 
tiempo les notifico sobre el 
desarrollo de los trabajos en 
el mes de marzo de este año.

“Por supuesto que es un 
importante anuncio por las 
gestiones y movimientos que 
se han realizado por mucho 
tiempo, en la actualidad 

trabajos muy necesarios 
tanto para los habitantes de la 
ruta y las unidades como de 
las compañías que le trabajan 
a PEMEX”, aseguran Rogelio 
Arenas de la Constitución y 
Reina Vargas de Palo de Rosa. 

Refieren, de acuerdo al 
itinerario de la empresa, 
serán dos compañías 
licitadas, mismas que 
rehabilitaran por tramos 
parte de los 15 kilómetros 
de camino, sobre todo entre 
los accesos a la comunidad 
Benito Juárez, Ojo de Agua y 

la Antigua, donde la zona es 
intransitable. 

Agregan, estarán 
muy al pendiente de que 
finalmente se cumplan 
los acuerdos derivados del 
pasado movimiento en el 
mes de junio del 2023, cuyo 
compromiso es la mejora 
de los caminos rurales, 
gran parte destrozados 
por unidades de Petróleos 
Mexicanos, las cuales 
circulan todos los días 
para ingresar a sus pozos y 
plataformas.
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Marchar por 
la democracia

Morena busca 
desesperadamente 

el apoyo de los 
católicos

JUAN JAVIER GÓMEZ CAZARÍN

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Martes 20.02.2024

Tiene razón el presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador cuando dice 

que la marcha opositora de 
este domingo parece extraída 
del mundo al revés.

Marchan exigiendo 
libertades que de hecho 
sí tienen –tenemos-. 
Tan sí las tienen que las 
ejercen sin ningún tipo de 
limitación. Justo el tipo de 
libertades políticas que eran 
impensables en el régimen 
que ellos añoran.

Dicen defender a la 
democracia, pero han sido 
ellos los que históricamente 
le han metido mano a las 
urnas, apoderándose a la 
malagueña de la voluntad 
popular, robándose la 

La candidata del 
presidente López, 
quien ha expresado 

abiertamente no profesar 
ninguna religión y no ser 
católica, tuvo que acudir al 
Vaticano, en la búsqueda del 
Papa, para después difundir 
su encuentro para ganarse la 
confianza de los católicos.

La “corcholata” en la 
búsqueda del respaldo de 
millones de católicos.

Muestra de la 
desesperación política-
electoral de la aspirante a la 
Presidencia de la República. 
Seguramente sus asesores le 
recomendaron arrodillarse 
frente al líder de la iglesia 
católica, en clara muestra de 
sumisión y desesperación.

Frente a la clara omisión 
del gobierno federal para 
combatir de frente a la 
delincuencia organizada, 
varios obispos mexicanos 
han tenido que buscar 
la pacificación con la 
delincuencia organizada 
frente a la espantosa violencia 
que se vive en el Estado de 
Guerrero; llevaron a cabo 
una reunión con líderes 
delincuenciales de aquel 
estado para acordar la 
pacificación de la zona.

¿Morena en las preferencias electorales? ¡No!

elección presidencial en el 
2006 y en el 2012, entre otras 
muchas.

Alegan temer a una 
dictadura que no existe, 
proyectando, eso sí, su anhelo 
de la dictadura que a ellos les 
gustaría ser algún día –Dios 
nos libre-.

Los arenga un solo 
orador en el Zócalo: Lorenzo 
Córdova, hasta hace unos 
meses presidente del 
INE, al que se acusaba de 
parcialidad –árbitro vendido, 
le dicen en mi pueblo- y cuya 
participación en la marcha 
revela justamente lo que 
siempre fue: parcial.

¿O puede alguien pensar 
que Lorenzo era imparcial 
hace unos meses –y, por 

lo tanto, la acusación era 
injusta- y dejó de serlo ahora 
que encabeza la marcha 
opositora?

Se quejan, desde ahora, de 
un resultado que se ve venir, 
que se respira en el ambiente, 
que está cantadísimo y que 
no será sorpresa para nadie 
sensato.

En términos futboleros, 
estamos descansando en el 
vestidor en el medio tiempo 
del partido y ya les vamos 
ganando por un número de 
goles que es matemáticamente 
imposible de empatar.

Y es como si el equipo de 
futbol que va perdiendo se 
quejara de que el otro equipo 
le mete más goles. “Pues así 
cómo quieren que gane”, se 

queja con la voz de Quico el 
de la vecindad de El Chavo.

¿Les funciona su narrativa? 
Yo creo que no. En la mente  
de la mayoría de los  
mexicanos siguen frescos 
los recuerdos del régimen 

repudiado que muchas y 
muchos de los que marcharon 
representan.

Recuerdo una marcha 
muy distinta. Cuando fuimos 
los de la 4T los que acudimos 
a reclamar la parcialidad 
del INE, representada por 

el propio Lorenzo Córdova, 
al que representé con un 
muñeco metido en la cárcel.

Esa sí fue una auténtica 
marcha por la democracia.

*Diputado Local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política.

El resultado fue inútil, los 
delincuentes se disputan el 
territorio, la plaza, la clientela, 
el poder ante la pasividad 
aberrante tolerancia de las 
autoridades, quienes no 
fueron capaces de pacificar al 
país.

179 mil, 285 homicidios 
reconocidos por el mismo 
gobierno federal en lo que va 
del sexenio amloista. Poco 
parece importarles a las 
autoridades responsables de 
combatir a la delincuencia 
organizada, responsabilidad 
en manos de la federación, 
del gobierno de López 
Obrador: derrotado por los 
delincuentes.

La población mexicana 
en franca desesperación por 
la violencia que se vive en 
el país y la pasividad de las 

autoridades. Medio millón de 
elementos federales a cargo 
de la seguridad del país y no 
han podido o no han querido 
entrar en acción de manera 
firme e inteligente para hacer 
frente a los delincuentes.

Ni la Guardia Nacional, 
ni los elementos de la 
Secretaría de la Defensa 
Nacional, ni los elementos de 
la Marina, lograron vencer a 
la delincuencia. Las órdenes 
del comandante supremo les 
impide hacer el uso frontal de 
la fuerza pública, monopolio 
de los elementos del orden. 
La ley se los permite, se los 
faculta y les obliga.

Frente a este dantesco 
escenario la candidata del 
presidente López Obrador, 
se vio obligada a pedir el 
respaldo “político” de la grey 

católica visitando al Papa en 
su casa, en el Vaticano.

Si la señora no profesa la 
religión católica ¿A qué fue 
a visitar al líder mundial del 
catolicismo? Simple, necesita 
la promoción mediática de su 
acercamiento con los católicos, 
esos millones de mexicanos 
que no están de acuerdo con 
la política de los abrazos a los 
delincuentes, mientras estos 
continúan con sus bárbaros 
actos delictivos.

En forma concomitante 
el presidente López aprobó 
la reunión de los obispos con 
líderes delictivos, dejando 
en manos de tercero su 
responsabilidad. En la 
mañanera pidió a “todos” 
se sumen a la pacificación 
¿Cómo? ¿Pagando cuotas a 
los delincuentes, cediendo 

propiedades a los delincuentes, 
perdonando las atrocidades 
a los delincuentes? A tontas 
y a locas el presidente 
simplemente pide que todos 
participen en la pacificación, 
responsabilidad que le 
endilga la Constitución y 
leyes reglamentarias. Vaya 
irresponsabilidad criminal 
del jefe del Poder Ejecutivo 
federal.

No fue casual la visita de la 
candidata de López Obrador al 
Vaticano. No, es consecuencia 
de la urgencia de recibir el 
apoyo de millones de católicos 
que están hartos de la política 
de los abrazos emprendida por 
su mentor. Los números de las 
encuestas no son tan ciertos en 
favor de la aspirantes morenista 
cuando dicen favorecer con 
muchos puntos de diferencia 
con su contrincante; ellos lo 
saben a ciencia cierta que no 
es cierto, por eso la búsqueda 
del “perdón” eclesiástico de los 
católicos.

Vamos, si la aspirante 
morenista quiere continuar 
con las mismas políticas 
de AMLO, luego entonces, 
pretende, en el supuesto de 
que ganara las elecciones, 
darle continuidad a la 
descabellada política de los 
abrazos a los delincuentes, 
en lugar de combatirlos 
mediante el imperio de la ley. 
Ha evadido el trema la señora. 
Ello significaría un claro y 
contundente narco-gobierno, 
como el que actualmente 
encabeza López Obrador. Al 
menos todas las evidencias lo 
confirman.

A menos de 15 días 

de dar inicio al proceso 
legal de las campañas, las 
ejecuciones públicas de 
políticos y aspirantes a cargos 
de elección popular, siguen 
incrementando más víctimas. 
Ya suman la veintena ¿Cuántos 
más seguirán asesinando para 
que el crimen organizado se 
apodere de las candidaturas 
que le apetecen?

El INE llevó a cabo una 
puesta en escena con las 
autoridades federales para 
blindar el proceso electoral. 
No tienen la menor capacidad 
ni voluntad para cumplir 
el escenario completo para 
dar seguridad a los miles de 
aspirantes a cargos de elección 
popular. Seguirá creciendo el 
número de víctimas.

Conclusión. La candidata 
del presidente no logrará 
su cometido, busca que 
le perdonen sus pecados 
por mentir y fustigar a la 
sociedad mexicana con más 
promesas que no cumplirá. 
Los católicos ya no aguantan 
la irresponsabilidad y 
contubernio de AMLO con 
la delincuencia organizada y 
desorganizada. Seguramente 
se lo cobrarán en las urnas.

Por lo pronto, el próximo 
domingo 18 de febrero se 
llevarán a cabo marchas y 
concentraciones en todas las 
capitales de los estados y otras 
ciudades, en defensa de la 
democracia que está siendo 
vulnerada por el régimen 
político de la transformación

¡No faltes a la concentración 
ciudadana!

Esta es opinión personal 
del columnista
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El pueblo ha decidido respaldar a quien será la primera Presidenta de México y a la continuidad de la 
transformación, junto con él lucharemos para que los conservadores y neoliberales no vuelvan a gobernarnos, 

expresó 

Trabajadores del Poder Legislativo podrán acceder a 83 actividades de acciones formativas, cuatro diplomados y 
descuentos preferenciales en 47 instituciones educativas.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Con Claudia Sheinbaum 
continuará la 
t r a n s f o r m a c i ó n 

con el sello humanista 
de este sexenio; no habrá 
marcha atrás, al pasado, 
ni a los gobiernos que sólo 
representan la corrupción y el 
abandono al pueblo;  México 
ya cambió y tendremos a la 
primer Presidenta de México 
defensora del pueblo, afirmó 
el diputado Juan Javier Gómez 
Cazarín, presidente de la Junta 
de Coordinación Política, del 
Congreso local.

El Legislador morenista 
refirió que la alianza 
progresista “Sigamos haciendo 
historia”, conformada por 
Morena, PT, PVEM y Fuerza 
por México, tiene a una gran 
candidata a la Presidencia del 
país, a una digna representante 
de este movimiento 
transformador iniciado por 
el presidente Andrés Manuel 
López Obrador y quien, 
en cinco años, desterró al 
neoliberalismo y sus males del 
país.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

La presidenta de la Mesa 
Directiva de la LXVI 
Legislatura, diputada 

Adriana Esther Martínez 
Sánchez, encabezó la firma  
del Convenio de Colaboración 
en Apoyo a las Acciones de 
Profesionalización de los 
Servidores Públicos, entre 
la Secretaría de Finanzas y 
Planeación (Sefiplan) y este 
Congreso del Estado.

En presencia del titular 
de la Sefiplan, José Luis 
Lima Franco, la legisladora 
reconoció la trascendencia 
de servir a más de ocho 

Con Claudia Sheinbaum volveremos 
a vencer a los traidores al pueblo y 

“vendepatria”: Gómez Cazarín

Signan Congreso y Sefiplan convenio para 
profesionalización de servidores públicos

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

4 5 7 12 20

1 2 23 25 26

------
152

3,698
25,661

------
$2,105.19
$46.20
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

------
2

37
328

1,937

MAZATLAN

SAN LUIS

PUMAS

MONTERREY

NOTTINGHAM

BRESTOIS

COBRELOA

GUADALAJARA

TIJUANA

S. LAGUNA

TOLUCA

WEST HAM

MARSELLA

HUACHIPATO

V-L-L-V-V-V-E-E-V-L-L-V-L-V

E-E-L-E-L-L-E

JUAREZ

PACHUCA

C. AZUL

ATLAS

S. LAGUNA F

MALLORCA

FRIBURGO

REIMS

HEERENVEEN

CHAVES

CASA PIA

INSTITUTO

JAGUARES

COPIAPO

PUEBLA

AGUILAS

TIGRES

LEON

SAN LUIS F

R. SOCIEDAD

FRANKFURT

LENS

G.A. EAGLES

BOAVISTA

AROUCA

INDEPENDIEN

ONCE CALDAS

O HIGGINS

------
$715,824.60
$33,856.56
$3,819.18
$739.10

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

217 $17,079.52

4
179

4,677
37,323

$74,477.05
$1,569.54

$66.08
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

Partido sorteado

loterianacional.gob.mx

Sorteos y concurso celebrados el lunes 19 de febrero de 2024

SORTEO NO. 10375

29,511 $747,446.48

2,304 $5’368,669.66

$3’706,255.84

SORTEO NO. 10376

42,183 $1’261,142.02

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2216

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
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8,637 $576,804.90

8,880 $793,577.72

13,221

4 4 9 8 6

7 7 1 0 7

3 8 3 0 0

2 9 9 1 0

1 5 5 7 1

$1’147,626.36

15,064 $1’108,167.28
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SORTEO NO. 31944

SORTEO NO. 31943

SORTEO NO. 31945
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SORTEO NO. 31947

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 
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2,204
GANADORES

$777,082.66
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

4,956
GANADORES

$509,373.47
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

*

$987,320.71

MULTIPLICADOR
NO

22,062

“En cinco años México 
cambió radicalmente para 
bien;  el pueblo lo sabe y 
en este proceso federal no 
tenemos la menor duda que 
expresará su respaldo a todo lo 
que hoy representa la Cuarta 
Transformación”, enfatizó.

Nuestro movimiento 
transformador, dijo,  
representa la consumación de 
la lucha social, democrática y 
por el derecho del pueblo  al 
progreso con justicia social, 
a vivir con dignidad y con un 
futuro esperanzador.

Con el registro de 
Claudia Sheinbaum como 
candidata presidencial 
ante el INE, señaló Gómez 
Cazarín, la 4T está lista 
para dar la batalla contra los 
conservadores, contra quienes 
pretenden instaurar la 
corrupción, los privilegios y el 
desmantelamiento del Estado 
mexicano.

“Vamos a luchar y a 
vencer de nuevo en las urnas 
a los “vendepatria”, a quienes 
traicionan al pueblo para 
enriquecerse a su costa, a 
quienes apuestan por la 
privatización de los bienes 

de la nación, de la salud y la 
educación. A quienes ven 
negocio en los servicios que 
debe prestar gratuitamente 
el gobierno; eso se acabó hace 
cinco años y no habrá marcha 
atrás “, destacó.

No volverán a gobernarnos, 
reiteró, ya no hay cabida para 
neoliberales y sus políticas 
de privilegios para grupos de 
poder y de abandono para el 
pueblo.

A unas semanas del 
arranque de la campaña 
presidencial, Gómez Cazarín 
reitero que México seguirá 
haciendo historia con la 

primer Presidenta de México; 
será Claudia Sheinbaum quien 
profundice la transformación 
de la vida pública de México, 
porque el pueblo merece 
seguir construyendo una 
nación aún más justa, libre, 
fraterna y democrática.

“Saldremos unidos, fuertes 
y con determinación para 
defender el interés público 
y social que ha traído este 
cambio verdadero con el 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador. Es tiempo 
de mujeres y es tiempo de un 
México más justo, progresista 
y humanista”, refirió.

millones de veracruzanas y 
veracruzanos con eficiencia, 
honestidad, transparencia, 
austeridad y conocimiento.

Este acto que nos 
convoca, dijo, es prueba 
fehaciente de que los poderes  
públicos estatales, sin 
poner en riesgo el principio 
constitucional de la división 
de poderes, pueden conjuntar 
esfuerzos para que la 
actuación de quienes en ellos 
laboran derive en mayores y 
mejores resultados gracias a 
la capacitación que este día se 
formaliza.

En nombre de la LXVI 
Legislatura, la Diputada 
agradeció y reconoció el 

interés del gobernador 
del estado, ingeniero 
Cuitláhuac García Jiménez, 
por contribuir a la mejora 
del servicio que brinda el 
personal de esta Soberanía, 
así como al presidente de 
la Junta de Coordinación 
Política, diputado Juan 
Javier Gómez Cazarín, y al 
secretario general de este 
Congreso, Domingo Bahena 
Corbalá, por la disposición 
y el interés permanentes 
para asegurar las mejores 
condiciones laborales en el 
Poder Legislativo.

En uso de la palabra, el 
secretario  de Finanzas y 
Planeación, José Luis Lima 

Franco, reconoció que 
estas actividades prevén 
la profesionalización de 
una nueva generación 
de servidores públicos 
comprometidos con una 
burocracia democrática.

Con la firma de este 
convenio, aseguró el 
funcionario, las y los 
trabajadores del Congreso 
local podrán acceder 
a diversos cursos de 
capacitación que ofrece la 
dependencia estatal, además 
de descuentos preferenciales 
en 47 instituciones educativas 
con las que el Gobierno 
del Estado tiene signados 
acuerdos de colaboración 
para cursar licenciaturas, 
diplomados, posgrados 
y/o capacitación en otros 
idiomas.

A su vez, el subdirector 
de Servicio Público de 
Carrera, Iván de Jesús 
Ceballos Grajales, explicó 
que el catálogo contempla 
83 actividades de acciones 
formativas y cuatro 
diplomados desarrollados en 
la propia subdirección, que 
podrán tomarse de manera 
presencial, virtual o mixta.

Asistieron al acto los 
diputados Sergio Lenin 
Guzmán Ricárdez y Luis 
Antonio Luna Rosales; el 
secretario general de este 
Congreso, Domingo Bahena 
Corbalá; el secretario 
general del Sindicato Único 
de Trabajadores al Servicio 
del Poder Legislativo 
(SUTSPL), José de Jesús 
Rodríguez Hernández; el 
subsecretario de Finanzas 
y Administración de la 
Sefiplan, Eleazar Guerrero 
Pérez, trabajadores y asesores 
del Poder Legislativo.
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Veracruz está tranquilo 
gracias al Ejército, reconoce el 
gobernador Cuitláhuac García

Asaltantes a 
cuentahabientes llegan 

de otros estados: SSP

Viajan a CDMX para 
luchar por candidatura 

federal de Huatusco

HÉCTOR JUANZ       
Emiliano Zapata, Veracruz 

El gobernador 
Cuitláhuac García 
Jiménez reconoció la  

tranquilidad que da a Veracruz 
contar con el respaldo del 
Ejército Mexicano en las tareas 
de seguridad. 

En el marco del 111 
Aniversario del Ejército 
Mexicano dijo que en Veracruz 
somos testigos de todas las 
acciones que emprende 
esta institución a favor de la 
población:

"Manifestarle nuestro 
reconocimiento de parte del 
pueblo de Veracruz, a todos 
elementos, tanto se tropa como 
oficiales, del Ejército Mexicano 
porque ahora en Veracruz 
estamos tranquilo, estamos 
seguros de que contamos con 
un Ejército con convicciones 
de servir a su pueblo". 

Reconoció el "sacrificio" 

ALEJANDRO ÁVILA       
Manlio Fabio Altamirano, Ver.  

La tarde de este domingo 
decenas de ciudadanos 
simpatizantes de 

Morena decidieron crear 
una comitiva que viaje a 
la Ciudad de México para 
solicitar se revoque la 
elección del candidato a la 
diputación federal por el 
Distrito de Huatusco.

Cabe mencionar 
que, hace unos días fue 
develada una lista donde se 
asegura que, Blanca Estela 
Hernández, actual alcaldesa 
de Paso del Macho será quien 
encabece la candidatura del 
mencionado Distrito; sin 
embargo, los simpatizantes 
de Morena de varios 
municipios acusan que 
fue el diputado local, 
Magdaleno Rosales Torres, 
quien ganó la encuesta 
interna.

El legislador local 
monstruos inconformidad 
por la decisión tomada en 
el altiplano, aunque aseguró 
nunca abandonará al 
movimiento transformador 
del que es fundador, ni 
dejará de apoyar a la 
candidata presidencial, 
Claudia Sheinbaum y 
Rocío Nahle, precandidata 

HÉCTOR JUANZ        
Xalapa, Veracruz  

El secretario de Seguridad 
Pública en Veracruz, 
Cuauhtémoc Zúñiga 

Bonilla dio a conocer que la 
mayoría de los asaltantes a 
cuentahabientes que operan 
afuera de los bancos provienen 
de otros estados.

Entrevistado este lunes 
sobre los recientes asaltos 
ocurridos a usuarios de bancos 
en Xalapa, destacó que ya 

han sido detenidas algunas 
personas dedicadas a este 
delito y precisó que no son 
asaltantes de bancos como tal, 
pues despojan del dinero a las 
personas en la calle cuando 
salen de éstos:

"Estamos en constante 
colaboración con las 
autoridades federales, 
hemos logrado importantes 
resultados, especialmente 
en Xalapa. Hemos detenido 
a bandas dedicadas a esos 
flagelos, que vienen de otros 

estados". 
El titular de la SSP precisó 

también que los bancos 
cuentan con su propio sistema 
de seguridad, aún así, para 
atender el robo a transeúntes 
está dependencia se mantiene 
activa en coordinación con 
fuerzas de seguridad federales. 

Cuauhtémoc Zúñiga 
Bonilla dijo que actualmente 
está abierta la investigación 
para poner ante la justicia a 
quienes resulten responsables 
de estos delitos.

única al gobierno de Veracruz, 
"porque ellas tiene un absoluto 
compromiso con el bienestar 
del pueblo".

Con el respaldo de la 
militancia morenista del 
Distrito de Huatusco, aceptó 
que una comisión acuda este 
lunes ante el Consejo Nacional 
de Morena para presentar un 
escrito de protesta y con la 
exigencia de transparentar el 
resultado de la encuesta para la 
designación de la candidatura a 
la diputación federal.

"De manera respetuosa 
invito al Comité Ejecutivo 
Nacional de Morena a analizar 
y estudiar a fondo este llamado 
del pueblo para que se respete 
la voluntad plasmada en la 
encuesta y aclare la decisión 
tomada para postular a quien 
figuró en el último lugar. 

Tenemos la seguridad y los 
elementos para demostrar que 
la ganamos de manera amplia", 
expresó desde la plaza pública 
de Manlio Fabio.

Representantes de la 
militancia morenista de 
diversos municipios del 
Distrito XIII de Huatusco 
expresaron su rechazo a la 
postulación de una alcaldesa 
con cero arraigo y trabajo 
político a favor de la 4T, y 
afirmaron es una apuesta 
perdedora.

Nuestro respaldo -dijeron- 
es para Maleno Rosales, 
porque es el único que ha 
trabajado con el pueblo desde 
hace cinco años, ha ido casa 
por casa y comunidad por 
comunidad para atender y 
buscar soluciones a nuestros 
problemas cotidianos.

que hacen sus integrantes 
por brindar la función de 

seguridad interior "y de eso 
Veracruz es testigo". 

El gobernador Cuitláhuac 
García destacó que el Ejército 

está confirmado por el pueblo 
siempre con la convicción 

de defender a la nación y a la 
soberanía.
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Sección B

En la colonia Azteca 

Gobierno de Tuxpan  
inaugura pavimentación 

en la calle Aldama

En Lunes Cívico conmemoran el 111  
aniversario del Día del Ejército Mexicano

Bloquean carretera federal 180 a la altura 
de Moralillo en Medellín de Bravo

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

Con una inversión de 
925 mil 472 pesos, 
provenientes del 

Fondo de Aportaciones para 
la Infraestructura Social 
Municipal (FAISMUN), 
el gobierno municipal 
inauguró la pavimentación 
con concreto hidráulico de 
la calle Aldama, en la colonia 
Azteca.

La pavimentación, que 
comprende el tramo entre las 
calles Xóchitl y Moctezuma, 
beneficia en forma directa 
a más de 100 vecinos de esta 
calle, que a pie o a bordo de 
vehículos podrán desplazarse 
con mayor seguridad y 
rapidez. 

Entregaron esta obra 
el alcalde José Manuel 
Pozos Castro; la regidora 
comisionada en el ramo, 
Lucero Reséndis Ambrocio; 
el regidor Juan Gómez García; 
Jesús Carballo Serrano, 
director de Desarrollo Social, 
y Pedro Espinoza Pérez, 
director de Obras Públicas.

“Que grato es estar 
con todos ustedes en la 
inauguración de esta 
importante obra que 
representa un nuevo avance. 
Nos sentimos felices de venir 
a hacerles entrega oficial 
de esta Construcción de 
Pavimentación con Concreto 
Hidráulico”, señaló el alcalde 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

En el marco de la 
conmemoración del 
111 aniversario del Día 

del Ejército Mexicano, el H. 
Ayuntamiento de Tuxpan 
llevó a cabo el Lunes Cívico, 
en la explanada municipal.

Participaron alumnas, 
alumnos y personal docente 
de la escuela primaria 
“Ejército Nacional.

Encabezaron el acto 
el Prof. Jorge Arturo 
García Robles, director 
de Educación, en 
representación del alcalde 
José Manuel Pozos Castro; 
los ediles Maryanela Monroy 
Flores y Juan Gómez García; 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz 

Pobladores de la localidad 
de El Moralillo 
perteneciente al 

municipio de Medellín de 
Bravo bloquean la carretera 
federal 180, ya que acusan 
Caminos y Puentes Federales 
(CAPUFE) quiere eliminar el 
paso hacia su localidad.

Los denunciantes aseguran 
serán 14 localidades de tres 
municipios (Veracruz, Jamapa 

en su mensaje. 
Indicó que cada proyecto 

que realiza el gobierno 
que encabeza, reafirma el 
cumplimiento del gran 
compromiso que se tiene 
con el progreso de Tuxpan y 

con el bienestar de todos sus 
habitantes. 

Pozos Castro agradeció 
a los integrantes del 
cuerpo edilicio porque 
“desde el primer día de la 
administración nos guiamos 

únicamente por las siglas de 
Tuxpan, para llevar a cabo 
obras en beneficio de nuestras 
colonias y comunidades que 
más lo necesitan”.

Destacó que las obras 
ahora se realizan con 
concreto hidráulico, por lo 
que tienen gran calidad y 
durabilidad, lo que las hará 
trascender por muchos años. 

El mandatario finalizó 
haciendo un exhorto a 
continuar fortaleciendo 
la alianza entre gobierno y 
sociedad, porque cuando 
se trabaja en unidad y en 

coordinación -dijo- podemos 
lograr obras que transformen 
nuestro municipio: “La gran 
transformación de Tuxpan 
se construye entre todos, con 
los tres niveles de gobierno, 
pero sobre todo con la 
participación de la sociedad”. 

Al dar la bienvenida a las 
autoridades, la presidenta del 
Comité Obra, Idalia Cruz 
del Ángel mencionó: “Esta 
pavimentación nos cambió la 
vida por completo, gracias de 
todo corazón”.

Del mismo modo, el Sr. 

Isaac Wenceslao Bastián 
Hernández, beneficiario de 
la obra, indicó: “Sr. alcalde, lo 
que veíamos lejos de lograr, 
ahora es una realidad gracias 
a usted y al resto de su equipo 
de trabajo. Muchas gracias”.

En el acto inaugural 
también se contó con la 
presencia del consejero 
del Consejo de Desarrollo 
Municipal, Jacobo Lemus 
Aquino, vecinos de la 
calle Aldama, directores y 
coordinadores de área del 
Ayuntamiento de Tuxpan. 

el Prof. Fabián Argüelles, 
en representación de la 
regiduría séptima. 

También estuvieron 
presentes el Prof. Onésimo 
Pérez Ramos, delegado de 
la SEV en Tuxpan; el Prof. 
Juan Pablo Velázquez Santes, 
director de la escuela Ejército 
Nacional; el L.E.P. Eleuterio 
Salazar Escalante, supervisor 
de la zona escolar 06, y el 
Lic. Bibiano Herrera Gómez, 
técnico docente del IVEA 
Tuxpan. 

Las efemérides de esta 
semana fueron presentadas 
por las alumnas y los alumnos 
Wendolyn, Tabatha Yaretzi, 
Natalia Montserrat, Jesús 
Enrique, Fernando Tadeo, 
Cristopher, Zaid Ignacio y 

Joedmy; mientras que los 
estudiantes Katerine e Ian 
expusieron una reseña acerca 
del aniversario del Ejército 
Mexicano y de la escuela 
Ejército Nacional. 

Así mismo, los estudiantes 
deleitaron a los asistentes con 
una poesía coral que lleva por 
título el nombre de su escuela.

Al acto también 
asistieron padres de familia; 
directores y coordinadores 
de las diferentes áreas del 
Ayuntamiento; la Banda 
de guerra del Centro de 
Estudios Tecnológicos del 
Mar (CETMAR) Núm. 20; así 
como elementos de la Policía 
Municipal, Protección Civil y 
Bomberos.

y Medellín de Bravo) las que 
se verán afectadas en caso de 
bloquear esta vialidad, y si bien 
solicitan exista un puente, 
por el momento piden topes, 
vibradores y semáforos para 
evitar accidentes en la zona.

"Tenemos un urbano que 
nada más da tres corridas 
y ahorita el urbano ya no 
entraría porque ahorita van a 
cerrar, ya no habría transporte 
para los niños en las escuelas, 
para los trabajadores ya no 
habría medio de transporte (...) 

queremos que venga alguien 
representante del gobierno 
para que haya algún acuerdo 
y nos dé por escrito tiempos 
y fechas, por qué no puede ser 
posible que vengan como las 
veces pasadas y nada más nos 
dicen que sí, que mañana que 
pasado, y nada más nos ponen 
un topesito y el mes, a los 15 
días se olvidaron de todo. Aquí 
han pasado muchas cosas, ha 
habido muchos accidentes, 
ha habido gente muerta, 
fallecida, porque esto es libre 

no respetan el paso", señaló 
uno de los manifestantes.

Los quejosos dijeron 
entender que el costo de un 
puente es elevado, por lo que 
podrían esperar para que 
este se lleve a cabo, aunque 
al momento necesitan 
vibradores para reducción de 
velocidad y semáforos.

Al mismo tiempo 
señalaron que, localidades 
como Rancho del Padre, La 
Esperanza y San Francisco 
tienen su puente de 

acceso, y Moralillo está 
siendo discriminado, y esta 
situación afecta a decenas 

de productores primarios 
de los municipios antes 
mencionados.
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Vanessa Reyes Valdivia. 

Jesus A. Menrod. 

¿Qué le ocurre al 
16 de Febrero?

Segundos:

Una y otra vez reviso el 
calendario, ha pasado 
un año y sigo con vida, 

solo fue una gran tormenta 
que tuve que atravesar para 
superarlo; pero finalmente 
estamos de vuelta aquí,  a ese 
tan esperado 16 de Febrero, 
dónde todo volvería a la 
normalidad y me quitaría 
unos cuantos suspiros.

El día marchaba bien, 
con risas y amistades que 
siempre estarían ahí,  no 
había nada más que esperar, 
no es un simple día, era un 
nuevo comienzo y no tenía 
ni idea de que eso sería. 
Realicé el viaje en autobús 
con esa alma opuesta que me 
agrada y le dediqué el tiempo 
que requería, porque para ser 
opuesta a mí,  me necesita y 
yo a ella.

¿Cuántas horas se 
requieren, para que todo 
cambie? Al final el día 
siempre tendrá veinticuatro 
horas; pues para mi desgracia 
tan solo bastan segundos, un 
simple clic, un simple correo, 
un simple mensaje, un 
simple algo para que todo se 
transforme para bien o para 

Abrí los ojos y un dolor intenso invadió mi 
cuerpo. Mientras mi visión de aclaraba 
sentí un líquido espeso que bajaba por 

mi frente. Al tocarlo pude comprobar que era 
sangre que emanaba de mi cuerpo.

Mis oídos comenzaron a destaparse poco a 
poco, a medida que lo hacían,  los gritos de dolor 
y desesperación se hacían presentes.

- ¡Socorro! – escuché gritar.
De pronto el sonido de las sirenas de la 

ambulancia y las patrullas inundaron el 
ambiente. Me desplomé hacia el suelo  y grité 
de dolor. Miré mi pierna y un hueso sobresalía 
de entre la piel.

Volví a clamar de dolor hasta perder la 
conciencia, han pasado segundos y no entiendo 
porque me cuesta tanto despertar.

mal. Ver ese mensaje “me iré” 
se sintió regresar a hace un 
año y escuchar el “se acabó”. 
Pero es que todos los tiempos 
son perfectos, porque saben 
cómo y en qué momento 
necesitas ese gran cambio. 

La gente se marcha, pero 
te prepara para ello, pues lo 
presiente y no quiere irse de 
la nada; pero a veces, todo 
llega tan abrupto, que cuesta 
asimilarlo y sobre todo si se 
trata de alguien que podría 
ser tu otra mitad. Aquella que 
cuando se marche, se lleve 
esencia de ti y por eso sientes 
que no puedes continuar.

Mi otra yo, lo entiende y 
es lo que quiere, pero la otra 
parte no estaba lista para 
despedirse, dejarla ir cuando 
estaba empezando a querer 
y aceptar que convirtiera 
su vida en un caos, pues en 
verdad hay personas por 
quienes vale la pena hacerlo. 

Así que al finalizar el día, 
solo pienso y sobrepienso y…

Creo que lo he 
descubierto:   lo único que le 
ocurre a los 16 de febrero, es 
querer llevarse un pedazo de 
mí.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Como cada lunes el 
gobierno municipal 
de Miguel Ángel 

Uribe Toral, realiza los 
honores a nuestra enseña 
tricolor en la explanada de 
Palacio Municipal.

Por lo que la mañana de 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Instituto Nacional 
Electoral dio a conocer 
que se agota el tiempo 

para recoger su credencial 
de elector, para que pueda 
ejercer su  derecho de votar 
en las próximas elecciones 
del dos de julio.

Ante tal situación el 
módulo del INE instalado en 
la cabecera municipal de este 
municipio, indicaron que aún 
quedan un gran número de 
credenciales por recogerlas.

Por lo que este lunes un 
gran número de ciudadanos 
hicieron larga fila para 
recoger su plástico y poder 
hacer valer su derecho en las 
próximas elecciones.

Por lo que el encargado 
de este módulo indicó que 
se estarán entregando las 
credenciales que fueron 
solicitados en el 2023, así 
mismo expresó que de no 
recogerlas, no podrán ejercer 
ese derecho que los mexicano 
tenemos.

Se agota el tiempo para recoger 
la credencial para votar

Miguel Ángel Uribe 
Toral realizó el acto 
Cívico en Cazones  

este lunes la escolta formada 
por personal de la policía 
municipal, portó con 
gallardía el lienzo tricolor, 
cómo ya es tradicional en 
los lunes cívicos.

En esta ceremonia 
el alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral acompañado 
de regidores y el personal 
de empleados municipales 

sindicalizados y de 
confianza entonaron el 
himno nacional mexicano 
y el himno a Veracruz.

En su mensaje Miguel 
Ángel Uribe Toral, instó  a 
la ciudadanía a crear una 
cultura de civismo y honrar 
a nuestra enseña patria, que 
simboliza Paz y libertad en 
nuestro país.

De no recogerlas serán 
resguardadas y entregadas 

hasta un día después de 
jornada electoral.
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AGENCIAS 
San José, Costa Rica

Un tiroteo frente a una 
escuela en el Caribe 
de Costa Rica dejó 

un hombre muerto y dos 
mujeres y tres menores de 
edad con heridas, informó el 
Organismo de Investigación 
Judicial (OIJ).

Los hechos ocurrieron 
frente a una escuela en la 
localidad de El Cairo de 
Siquirres, provincia de Limón 
(Caribe), cuando dos hombres 
a bordo de una motocicleta 
abrieron fuego contra otro 
identificado con el apellido 
Madrigal, de 25 años de edad y 
quien murió en el lugar de los 
hechos.

En el tiroteo resultó herida 
en la cabeza una mujer de 34 
años, mientras que otra de 
23 años recibió balazos en 
un brazo y una pierna. Las 
autoridades no detallaron sus 
identidades.

También fueron heridas 
en sus extremidades dos niñas 
de 10 y 11 años de edad, y un 
niño de cuatro años, según 
detalló el OIJ.

Al parecer las mujeres 

Tiroteo frente a escuela en 
Costa Rica deja un hombre 

muerto y 3 niños heridos

Viuda del expresidente de 
Haití asesinado es acusada 
de complicidad en el crimen

Mueren 16 familiares dentro de su casa 
tras regresar de un funeral en Haití

AGENCIAS 
Miami, Estados Unidos 

La justicia de Haití 
vinculó a Martine 
Moise, viuda del 

presidente asesinado Jovenel 
Moise, en complicidad y 
asociación criminal para 
cometer el magnicidio, 
ocurrido en 2021, según la 
acusación obtenida por el 
diario estadunidense Miami 
Herald.

Un juez haitiano emitió 
un reporte final en el que 
acusa fueron imputados 
el ex primer ministro 
Claude Joseph y el ex jefe 

AGENCIAS 
Haití

Dieciséis personas de 
una misma familia 
fueron halladas 

muertas en una localidad 
montañosa del sur de Haití, 
informó un funcionario 
local, mientras medios 
de comunicación locales 
señalaron que las muertes 
ocurrieron un día después de 
que la familia había asistido a 
un funeral.

Los cadáveres fueron 
hallados en la localidad de 
Seguin, unos 48 kilómetros 
al sur de la capital, Puerto 
Príncipe.

Por el momento no estaba 
clara la causa de las muertes, 
pero testigos locales dijeron a 
Reuters que podría tratarse de 
un caso de envenenamiento.

La policía y los servicios 
sanitarios se desplegaron 

los requisitos de libertad 
condicional y para que la 
prisión preventiva se aplique 
con más rigurosidad.

y los niños serían víctimas 
colaterales que se encontraban 
en la puerta de ingreso al 
centro educativo.

Los heridos fueron 
trasladados a un centro 
médico, mientras que los 
agentes del OIJ investigan la 
escena y recolectan indicios 
para tratar de dar con los 
responsables.

Ola de homicidios golpea a 
Costa Rica

Costa Rica atraviesa una 
ola de homicidios que las 
autoridades atribuyen, en 
su mayoría, a la lucha entre 
bandas narcotraficantes.

A este lunes el OIJ 
contabiliza 126 homicidios 
en lo que va del 2024, solo 2 
menos que los registrados en 
el mismo periodo del 2023.

El año anterior fue el 
periodo con más homicidios 
en la historia de Costa Rica, 
con un total de 907, lo que 
representó un incremento del 
38.6% en comparación con los 
654 del año 2022.

Desde el 2023 las 
autoridades judiciales han 
abogado por más recursos de 
personal y equipos para hacer 
frente a la situación.

El gobierno ha atribuido 
este fenómeno a la lucha 
entre bandas narcotraficantes, 
asegura que está trabajando 

para detener a los criminales y 
el presidente Rodrigo Chaves 
se ha quejado del trabajo del 
Poder Judicial y de las leyes del 

país contra la delincuencia, las 
cuales considera "suaves".

El Congreso trabaja 
en leyes para endurecer 

de la Policía Nacional de 
Haití, Léon Charles quien 
ahora se desempeña como 
representante permanente 
de Haití ante la Organización 
de los Estados Americanos 
(OEA).

Joseph enfrenta los 
mismos cargos de Martine 
Moïse, mientras que  
Charles tiene acusaciones 
más graves.

El ex jefe policial enfrenta 
cargos de asesinato, tentativa 
de asesinato, posesión y porte 
ilegal de armas, conspiración 
contra la seguridad interior 
del Estado y asociación para 
delinquir.

en la zona para investigar, 
señaló el delegado Jude Pierre 
Michel Lafontant, máximo 
responsable del departamento 
del Sureste de Haití.

Aunque las muertes no 
se han relacionado con las 
bandas, los grupos delictivos 
haitianos han ido adquiriendo 
cada vez más poder, en parte 
gracias al dinero extorsionado 
a empresas, así como a 
residentes y familiares de 
víctimas de secuestros, 
según mostró a principios 
de este mes un informe de 
la Iniciativa Global frente 
el Crimen Organizado 
Transnacional.

El año pasado, la actividad 
de las bandas se cobró casi 5 
mil vidas, según un informe 
de las Naciones Unidas, 
mientras la policía del 
país caribeño, superada en 
armamento, lucha por sofocar 
la violencia.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Tres de los 8 cuerpos 
encontrados en Tuxpan 
ya fueron identificados 

y entregados a sus familiares 
informó este lunes la titular de 
la Fiscalía General del Estado 
(FGE), Verónica Hernández 
Giadáns.

"Se realizaron las 
diligencias de notificación y 
entrega digna a sus familias el 
pasado 13 de febrero" expuso 
en rueda de prensa donde 
precisó que eran originarios 
de poza Rica.

Los restos están 
debidamente asociados 
y analizados por equipo 
multidisciplinario de la 
Unidad de Servicios Médicos 
Forenses de Nogales como 
resultado de informes y 
entrevistas realizadas por la 
Policía Ministerial.

Fue con el  debido proceso 
de identificación forense 
en las materias de genética, 
antropología y odontología 
como se logró identificar a 
tres personas de identidad 
reservada.

Precisó que cuenta con 
una probable hipótesis de 
identidad para identificar los 5 
cuerpos restantes.

HÉCTOR JUANZ    
Xalapa, Veracruz  

Debido a la veda 
electoral, a partir 
de este primero de 

marzo el alcalde Ricardo 
Ahued Bardahuil suspenderá 
temporalmente las audiencias 
ciudadanas que se realizan 
en el palacio municipal de 
Xalapa. 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Estudiantes de la carrera 
de Ingeniería Bioquímica 
del Instituto Tecnológico 

Superior de Xalapa insisten en 
que sea destituido su director 
Walter Ruiz Sáinz González.

Aunque ya no está 
tomado el plantel por 
parte de los maestros, los 
estudiantes mantienen las 
manifestaciones. Este lunes se 
manifestaron al parque Juárez, 
frente a uno de los costados 
del palacio de gobierno para 
pedir mejoras a su escuela, 
pues insisten en que hace falta 
mantenimiento en el área de 
laboratorios. 

Lamentaron que no 
interviniera el gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez.

"Si a los maestros no 
los están escuchando, a 
nosotros los estudiantes es 
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Estudiantes insisten en que se destituya 
al director del Tecnológico de Xalapa

Por veda electoral suspenderá 
Ahued audiencias ciudadanas 

Fiscalía ya identificó tres de 
los 8 cuerpos encontrados en 
Tuxpan; eran de Poza Rica 

Explicó que por la 
coyuntura electoral y acato a 
la ley se suspenderán hasta el 
2 de junio.

Ahued Bardahuil reiteró 
que se mantendrá alejado 
del proceso electoral y 
concentrado en su trabajo 
como presidente municipal, 
“yo aquí estoy, hay mucho 
trabajo” expuso. 

Respecto a las aspiraciones 

de los servidores municipales 
en este proceso electoral, dijo 
que hasta ahora no ha recibido 
renuncias de regidores o 
regidoras ni de titulares de las 
direcciones:

“Están en la libertad 
de hacerlo (…), si así fuera, 
estaríamos respetuosos 
deseándoles lo mejor; este 
cabildo es el resultado de todas 
las fuerzas políticas y cada 
uno de ellos tiene el derecho 
de participar activamente 
en el partido que representa, 
con todo nuestro respeto y 
agradecimiento porque lo que 
se ha hecho en Xalapa se ha 
logrado por la coordinación 
de esfuerzos” explicó.

Dijo que serán los partidos 
políticos quienes de acuerdo a 
los tiempos de inscripciones 
informarán al respecto.

muy mínimo" dijo Alejandro 
Cárdenas Hernández, uno de 
los inconformes. 

Los nuevos edificios, 
dijeron, requieren 
mantenimiento e insistieron 
en que su ubicación impide 
reacciones seguras en caso de 

sismos. Además dijo que los 
estudiantes no caben en los 
salones. 

Precisó que algunos 
estudiantes mantendrán la 
demanda aunque los maestros 
ya desistieron del paro de 
labores.
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‘’Vivimos en una democracia’’, celebró Claudia Sheinbaum en el nuevo capítulo de su podcast ‘Sheinboom’
•Sheinbaum Pardo, Rafael Barajas ‘’El Fisgón’’ y Pedro Miguel hicieron un llamado a seguir construyendo la 4T con 

trabajo honesto y evitar caer en las campañas de desprestigio
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Claudia Sheinbaum comparte 
junto a Rafael Barajas ‘’El 

Fisgón’’ y Pedro Miguel su visión 
de la Cuarta Transformación

Falleció el ex secretario de 
Hacienda, Carlos Urzúa Macías

Participación de la Sedena en obras desarrollo 
demuestra que soldados son del pueblo: AMLO

AGENCIAS 
Ciudad de México

Murió Carlos Manuel 
Urzúa Macías, 
quien fungió como 

secretario de Hacienda y 
Crédito Público al inicio  
del sexenio del presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador. 

Este lunes 19 de abril se 
confirmó el fallecimiento del 
economista que se mantuvo 
como titular de la SHCP desde 
el inicio del sexenio de López 
Obrador hasta 2019, cuando 
presentó su renuncia.

¿Quién era Carlos Urzúa, 

AGENCIAS 
Ciudad de México

El presidente Andrés 
Manuel López Obrador 
encabezó en Puebla la 

conmemoración del Día del 
Ejército Mexicano en su 111 
aniversario.

Destacó que en “esta 
transformación, en esta 
revolución de las conciencias, 
en esta revolución pacífica ha 
sido fundamental el apoyo de 
las Fuerzas Armadas”.

“Por eso, mi agradecimiento 
al Ejército. En vez de militarizar 
al país, como sostienen 
nuestros opositores y — sí lo 
voy a decir— conservadores, 
en vez de eso, en vez de estar 
pensando en la militarización 
del país, lo que está quedando de 
manifiesto es que los soldados 

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Este proyecto es para 
todos y para todas, claro, 
con una orientación, 

por el bien de todos primero 
los pobres’’, destacó Claudia 
Sheinbaum durante un 
nuevo capítulo de su podcast 
’Sheinboom’ en el que 
compartió su idea sobre lo 
que significa el cambio de la 
Cuarta Transformación, esto 
junto a Rafael Barajas ‘’El 
Fisgón’’ y Pedro Miguel.

En este episodio 
Sheinbaum Pardo y sus 
invitados le dan un sentido 
más político a este espacio 
en el que comparte sus 
ideas, visiones y valores con 
sus seguidores de las redes 
sociales, por lo que hizo 
énfasis en la importancia 
de saber diferenciar los dos 
proyectos de nación que se 
contraponen para el siguiente 
paso de la vida política de 
México.

’’Son dos proyectos de 
nación y en la forma de hacer 
política también se muestra el 
proyecto, esta forma de odio, 
de desesperanza, de mentira, 
de fake news, de bots y la 
nuestra es de convencimiento, 
de construcción de un nuevo 
pacto social, de ideas, de 
propuestas de consultas, de 
democracia, autoritarismo, 
de todo eso que hemos ido 

construyendo’’, agregó.
Puntualizó que es 

vital regresar al pasado y 
recordar lo que significó 
el neoliberalismo, el cual 
durante 36 años le quitó la 
esperanza, pero sobre todo las 
oportunidades al pueblo de 
México.

‘’Los 36 años de 
neoliberalismo tienen mucho 
de autoritario, ¿Cómo nace? 
Salinas de Gortari con un  
fraude electoral, Zedillo 
después de un magnicidio, 

no se los puede olvidar,  
luego el 2000 con un falso 
cambio, 2006 un fraude, 2012 
con una compra de votos’’, 
recordó.

’’Son como una tienda 
de disfraces, cuando hay 
que hablar de feminismo 
se disfrazan de feministas 
pero tratan mal a las mujeres 
o nos dicen viejerio, o 
lavadora de dos patas, ahora 
se disfrazan  de ciudadanos 
no politizados cuando su 
discurso fue político, se 

disfrazan de ambientalistas 
cuando ellos fueron los que 
privatizaron la mitad del país 
(...) Se disfrazan ahora de anti 
autoritarios, cuando ellos son 
el autoritarismo’’, agregó.

En este sentido, Claudia 
Sheinbaum recordó algunas 
de los logros históricos 
que desde la Cuarta 
Transformación se han hecho 
con el objetivo de defender 
la democracia en México, 
tal es el caso de la lucha 
contra la desafuero del hoy 

Presidente, Andrés Manuel 
López Obrador, contra el 
fraude electoral del 2006 y 
del 2012, así como contra la 
privatización del petróleo.

Por lo anterior, hizo un 
llamado a los mexicanos y 
mexicanas a reflexionar sobre 
lo que viene para el país, pero 
en especial, enfatizó en que 
gracias a los principios de la 
4T, el bienestar, los derechos y 
las libertades han comenzado 
a ser una realidad.

‘’Ponen esta idea de 
que AMLO es un gobierno 
autoritario y que vamos  
a seguir con gobiernos 
autoritarios, pero ayer 
marcharon libremente, 
pudieron decir libremente 
lo que quisieran. En un 
gobierno autoritario no los 
hubieran dejado marchar (...) 
Vivimos en una democracia’’, 
comentó.

En su charla, Rafael 
Barajas ‘’El Fisgón’’, 
presidente del Instituto 
Nacional de Formación 
Política de Morena, recordó 
la importancia de evitar 
caer en las campañas de 
desprestigio en las que se 
intenta manchar la imagen 
de Claudia Sheinbaum y la 
Cuarta Transformación, por 
lo que invitó a la ciudadanía 
a recordar que fueron los 
gobiernos del pasado los que se 
vincularon de manera directa 
con el crimen organizado, tal 

es el caso de Felipe Calderón 
y su secretario de Seguridad 
Pública, Genaro García 
Luna, quien se encuentra 
en una cárcel de los Estados 
Unidos por vínculos con el 
narcotráfico.

Asimismo, recordó que 
contrario a lo que sucede 
en la oposición, en la 
Cuarta Transformación, la 
democracia siempre será la 
prioridad número uno.

’’Somos un movimiento 
que luchó por la democracia, 
que luchó por la defensa del 
voto, si en algún momento 
de la historia de México hay 
un movimiento que lucha de 
manera consistente y  sólida 
por el sufragio efectivo, ha 
sido este’’, manifestó.

Por su parte, Pedro Miguel, 
escritor, periodista y cronista 
, destacó que en la 4T la 
pluralidad es lo que fortalece 
las bases del movimiento

‘’Es  un proyecto 
incluyente para todos, creo 
que tenemos una apertura 
evidente en materia de 
posición social, de ideología, 
de religión, de diversidad 
sexual, cabemos todos y todas, 
en el plan de ellos caben unos 
cuantos’’, puntualizó.

Además, aseveró 
que en el proyecto de la 
Transformación, ‘’no hay 
mentiras, no hay falsedades, 
no hay simulaciones, de aquel 
lado hay mucha opacidad’’.

ex secretario de Hacienda?
Carlos Manuel Urzúa 

nació el 9 de junio de 1955 
en Aguascalientes. Es 
licenciado en Matemáticas 
por el Instituto Tecnológico 
de Monterrey y maestro de 
Matemáticas por el Centro 
de Investigación y de Estudios 
Avanzados (Cinvestav) 
del Instituto Politécnico 
Nacional, así como maestro 
y doctor en Economía por la 
Universidad de Wisconsin en 
Estados Unidos.

Desde 2004 formaba 
parte del Sistema Nacional 
de Investigadores (SNI) como 
investigador nivel III, y es 

miembro de la Academia 
Mexicana de Ciencias desde 
2007. 

Además de sus 
investigaciones teóricas, se 
especializó en la economía 
mexicana: política del gasto 
público, impuestos y la 
competencia económica, 
hasta asuntos como la pobreza 
en México, el federalismo 
fiscal e historia económica.

Fue secretario de Finanzas 
del gobierno del Distrito 
Federal durante el 2000-
2003, en la administración 
de Andrés Manuel López 
Obrador.

Fue fundador de la 

Obrador, el ex funcionario 
presentó su renuncia a la 
dependencia y dejó su puesto 
en el gobierno federal.

Con ello, Urzúa se 
convirtió en la séptima baja 
del gabinete del presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador a menos de un año del 
inicio de su administración.

Tiempo después, Carlos 
Urzúa retomó sus funciones 
como profesor e investigador 

Escuela de Graduados en 
Administración Pública del 
Tecnológico de Monterrey, 
Campus Ciudad de México.

Urzúa volvió a trabajar 
al lado del presidente López 
Obrador cuando rindió 
protesta como titular de la 
Secretaría de Hacienda y 
Crédito Público (SHCP) el 13 
de diciembre del 2018 ante la 
mesa directiva de la Cámara 
de Diputados, luego de haber 
sido ratificado por el pleno.

Sin embargo, el 9 de julio 
de 2019, argumentando 
“discrepancias en 
materia económica en la 
administración de López 

en la Escuela de Gobierno y 
Transformación Pública del 
Tecnológico de Monterrey.

Además, fungió como 
consultor en repetidas 
ocasiones para el Banco 
Mundial, la Comisión 
Económica para América 
Latina, el Programa de las 
Naciones Unidas para el 
Desarrollo y la Organización 
de Cooperación y Desarrollo 
Económico.

de México, el soldado es pueblo 
uniformado, las mujeres y 
los hombres de las Fuerzas 
Armadas son trabajadores, son 
leales y son patriotas”, enfatizó.

Acompañado de la doctora 
Beatriz Gutiérrez Müller, el 
mandatario hizo referencia a 
todas las acciones en las que 
ha contribuido la Secretaría de 
la Defensa Nacional (Sedena) 
durante cinco años del actual 
gobierno.

Desde el 1 de diciembre de 
2018 hasta la fecha, dijo, “nos ha 
ayudado en el cumplimiento 
de la misión de desarrollar 
a México, de promover el 
progreso de nuestro querido 
México”.

En materia de construcción 
de obras y acciones con 
presupuesto público resalta la 
participación de ingenieros 

militares y elementos de la 
Sedena en:

Aeropuerto Internacional 
Felipe Ángeles en el Estado de 
México

Aeropuerto Internacional 
Felipe Carrillo Puerto en 
Quintana Roo

Remodelación y 
modernización del 
Aeropuerto de Chetumal en 
Quintana Roo

Tramos 5 sur y 5 norte, 6 y 7 
del Tren Maya

Seis hoteles en la ruta del 
Tren Maya

Dos parques de reservas 
ecológicas

122 kilómetros de caminos 
en el sureste

Rehabilitación y 
mantenimiento de mil 157 
kilómetros de caminos rurales 
y alimentadores

Mil 115 kilómetros de 
carreteras federales en el sur-
sureste

Camino de Tejupilco 
a Ciudad Altamirano en 
Guerrero

2 mil 750 sucursales del 
Banco del Bienestar

671 instalaciones de la 
Guardia Nacional

Viaducto elevado en 
Tijuana

Nuevo cruce de Mesa de 
Otay II en Tijuana

Reubicación de las vías 
férreas en Nogales, Sonora

Construcción de la 47 Zona 
Militar en Piedras Negras, 
Coahuila

Regimiento de Caballería 
Motorizado en Caborca, 
Sonora

Instalación principal de la 
Agencia Nacional de Aduanas 

en Nuevo Laredo, Tamaulipas
Modernización de 62 

secciones aduanales en Sonora, 
Chihuahua, Baja California, 
Tamaulipas, Chiapas y 
Quintana Roo

Siete viveros forestales en 
Veracruz, Tabasco, Quintana 
Roo y Chiapas

Distribución de más de 200 
millones de dosis de vacunas 
contra COVID-19

Construcción de Hospitales 
para el Bienestar en Puebla, 
Oaxaca, Guerrero, Yucatán y 
Ciudad de México

Acueducto El Cuchillo II, 
en Monterrey, Nuevo León

Acueducto de Escárcega a 
Xpujil, en Campeche

Distrito de riego Alejandro 
Gascón Mercado’ en Nayarit

Instalaciones para la 
industria militar en Puebla
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Papantla, Ver.                                                                                        

Para este 2024 surge una nueva comparsa Judíos del Barrio del Naranjo

Entrega DIF Municipal 
cobijas a grupos vulnerables 

Agua Dulce está de fiesta

Realizarán murales 
en la barda 

de la Escuela 
Secundaria 

General Papantla 

Llegó a su fin la comparsa 
de Judíos y Romanos

DELHY GALICIA 
Zozocolco, Veracruz  

La presidenta del DIF 
Municipal, Cristina 
Cárcamo Pérez,  

continúa realizando la 
entrega de apoyos a los 
grupos vulnerables de las 
comunidades, con el fin 
de brindarles una mejor 
calidad de vida,  haciéndoles 
llegar diversos beneficios 
que se obtienen de diversas 
dependencias estatales.

En esta ocasión se 
entregaron 120 cobertores a 
los habitantes de las colonias  
las Lomas y Gutiérrez, 
pertenecientes a la localidad 
de Tres Cruces Dos.

La titular del DIF, explicó 
que el apoyo se brinda gracias 
a la gestión realizada ante el 
DIF Estatal y a través de la 
Coordinación de Atención 
a Población en Condiciones 
de Emergencias, por lo que  
fueron entregados  dichos 
cobertores para los sectores en 
situación de vulnerabilidad.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz 

Tras 80 años de haberse 
formado la Auténtica 
Comparsa de  

Judíos y Romanos de 
Papantla, debido  a manos 
inexpertas llegó a su fin,  la 
mayoría de sus integrantes 
formarán juntos otra 
agrupación.

El año pasado fue 
la última presentación 
de dicho grupo, mismo 
que por décadas estuvo a 
cargo del extinto Gilberto  
Ricaño, cuando no tenían 
nadie que emulara sus 
escenas de la vida y muerte 
de Jesús.

Lamentablemente por 
problemas familiares en 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz 

Gran celebración 
realizará el ejido Agua 
Dulce con motivo del 

centenario de su fundación 
y cuyas actividades serán del 
22 al 25 de febrero. 

Por tan especial 
acontecimiento, el 
Gobierno Municipal 
en coordinación con el 
Comisariado Ejidal de Agua 
Dulce, dieron a conocer 
la cartelera que desde el 
próximo jueves y hasta el 
domingo se desarrollará en 
dicha comunidad.

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, el 
comisariado ejidal Joaquín 
Decuir Morgado, así como 
la regidora Cuarta, Jharmely 
Iveth Gutiérrez Guerra, 
se reunieron para afinar 
detalles de la gran fiesta.

Varias actividades están 
programadas y van desde 
las tradicionales mañanitas, 
exposición fotográfica, 
desfile, carrera atlética, 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz 

Se ha puesto en marcha el 
proyecto comunitario 
de embellecer la barda 

perimetral de la Escuela 
Secundaria  General 
Papantla, a través de una 
convocatoria hecha por 
artistas papantecos  para 
realizar un mega mural para 
desarrollar en los próximos 
meses.

Se informó que el 
objetivo del proyecto es 
aprovechar el espacio de 
la barda perimetral de la 
Escuela Secundaria General 
Papantla y convertirlo en un 
lienzo artístico con temática 
libre y respetuosa.

Las personas que gusten 
participar podrán utilizar 
un espacio en la barda para 
dar a conocer un mensaje 
positivo, realzar la cultura 
de la  ciudad, embellecer 
los  espacios, motivar a las 
generaciones papantecas 
presentes y futuras, 
fomentar valores y aportar 
nuevos espacios atractivos 
para el turismo, además de 
colaborar con el aprendizaje 
basado en experiencias y 
proyectos comunitarios.

rodada de motos, hasta tarde 
danzón, y un gran baile 
popular.

A la magna celebración 
de Agua Dulce también están 
invitadas las comunidades 

vecinas que han sido testigos 
del desarrollo de este ejido 
progresista.

Para poder 
participar será 
necesario comunicarse 
al 7821359053 para 
analizar la propuesta 
o presentarse en las 
oficinas de la escuela, 
finalmente será agregado 
a un grupo de trabajo 
de WhatsApp donde se 
encuentran registrados, 
elementos valiosos que ya 
se han unido a esta causa 
(muralistas, albañiles, 
rotulistas, etc.).

Paola de la Cruz y 
Ulises Olmedo  son 
los encargados de este 
proyecto y comentan que 
lo más importante es que 
resalte la obra artística 
y destacar el objetivo 
del proyecto el cual es: 
transformar la barda de la 
escuela a través de murales 
artísticos, brindando 
una nueva imagen a 
dicha  institución y a la 
comunidad de Papantla.

La temática es libre, 
enfocada en mantener 
el plano educativo, la 
cultura, ciencia, arte, 
identidad, que contenga 
un mensaje positivo 
y fomente valores, 
altruismo y respeto.

el 2023,  el vestuario y 
el nombre quedaron en 
manos de José Enrique 
Flores Ricaño, de quien 
se sabe, no tiene interés 
por salvar esa comparsa de 
tradición y este año ya no 
será presentada.

Los integrantes de 
dicha comparsa para este 
2024 decidieron formar el  
grupo  de Judíos del Barrio 
del Naranjo, que estará 
a cargo de Vidal Ricaño 
Olarte, quien ya tramita el 
permiso correspondiente 
ante la Dirección de 
Asuntos Religiosos para 
iniciar sus presentaciones 
hasta llegar a la Semana 
Santa, cuando se realice la 
escenografía de la vida y 
muerte de Jesucristo.
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“Vemos la Copa Oro Femenil como una oportunidad de seguir 
creciendo”: Pedro López

La tamaulipeca Mía Valdez 
participará en la Copa del 

Mundo de Handball

Nápoles 
despide a su 
DT de cara a 
partido ante 

Barcelona 

Pedro López, entrenador de la selección mexicana 
femenil, habló previo al debut del equipo en la Copa 
Oro W, donde aseguró que esta competición será una 

gran oportunidad de mejorar después de terminar invictas 
en 2023, pero sobre todo de seguir dando grandes pasos en el 
balompié internacional.

“Llegamos después de una buena preparación, creo que 
hemos tenido la suerte de tener al equipo reunido durante 
las semanas anteriores y nos ha permitido preparar muy bien 
este partido. Llegamos con una mentalidad ganadora después 
de los últimos resultados durante el año pasado y sobre todo 
con la ilusión de seguir dando pasos adelante, de seguir 
creciendo, vemos esta Copa Oro como una oportunidad 
muy bonita para todas nosotras”, mencionó el entrenador en 
conferencia de prensa.

Sobre el paso perfecto que tuvieron el año pasado, el 
estratega español mencionó que la clave del combinado 
tricolor es que todas trabajan por el bien del equipo y no por 
logros personales.

“Siento que la racha de victorias que hemos podido enlazar 
nos da confianza, sabemos muy bien a lo que jugamos, ya nos 
estamos entendiendo, sabemos perfectamente que ninguna 
jugadora sola va a ganar este torneo o un partido, sino que va 
a ser un trabajo de equipo y por suerte ese equipo cada vez se 
entiende mejor, lo que queremos hacer es ponerlo a prueba y 
disfrutarlo”.

La selección de Argentina será el rival que tenga el 
Tricolor en su debut en esta Copa Oro 2024, por lo que López 
Ramos opinó sobre cómo ve el futbol sudamericano, donde la 
cultura de este deporte viene desde el nacimiento.

“La presencia y el crecimiento del futbol sudamericano 
y sobre todo encabezado por Brasil, Argentina, Colombia, 
Paraguay y Chile, yo creo que son países de una cultura de 
futbol impresionante, el futbol está en su historia, y a medida 
que se han ido poniendo los medios a las mujeres, estoy 
convencido de que también van a ser países o selecciones 
protagonistas en futbol femenil. Yo creo que si algo les destaca 
es su nivel competitivo, y su talento innato de esa cultura 
arraigada por muchos años”, mencionó el seleccionador de 
México.

Mejorar en el ranking FIFA, un objetivo del Tri
Pese al gran año que tuvo la selección mexicana femenil 

en 2023, en el ranking de la FIFA no se refleja el crecimiento 
que han tenido debido a que los Juegos Centroamericanos 
y Panamericanos no cuentan, pero para Pedro López estar 
dentro de las mejores del mundo está como una meta.

“Poder jugar contra equipos que están por encima 
de nosotros en el ranking es un reto y seguro que es una 
satisfacción. Lo ve como un objetivo también importante 
porque a medida que vayamos ascendiendo en ese ranking, 
después también los sorteos serán más favorables y ese es uno 
de nuestros objetivos”.

El Tri femenil 
alista su 

debut para 
Copa Oro

AGENCIAS         
Ciudad de México

El Nápoles despidió este 
lunes al italiano Walter 
Mazarri y anunció al 

que será su tercer entrenador 
de la temporada, el italiano 
Francesco Calzona, un 
viejo conocido del equipo 
que compaginará su cargo 
con el de seleccionador de 
Eslovaquia hasta final de 
temporada y que debutará 
este mismo miércoles ante el 
Barcelona en los octavos de 
final de la Liga de Campeones.

"Agradezco a Walter 
Mazzarri, amigo de la familia 
De Laurentiis y del Nápoles, 
por apoyar al equipo en 
un momento complejo. 
Permanecerá en el corazón de 
los napolitanos y de nuestra 
familia", informó Aurelio 
de Laurentiis, presidente del 
club, a través de 'X'.

"Bienvenido de nuevo a 
Francesco Calzona, que ya 
trabajó con nosotros tanto 
con Sarri como con Spalletti", 
añadió el mandatario.

La situación en Nápoles 
está siendo insostenible esta 
temporada. A solo dos días 
de unos octavos de final de 
'Champions', Aurelio De 
Laurentiis destituyó al que 
era su segundo entrenador 
de la campaña, pues Mazzarri 
era el sustituto del francés 
Rudi García, que comenzó el 
curso.

Mazzarri no consiguió 
reconducir el terrible inicio 
de su predecesor, al que 
sustituyó en noviembre, y 
el reciente empate ante el 
Génova (1-1), cosechado 
con un gol del belga Cyril 
Ngonge en el último minuto, 
fue el detonante para que 
De Laurentiis volviera a 
pensar seriamente en un 
cambio de entrenador pese a 
lo arriesgado de la situación 
al entregarle el equipo a 
un técnico sin tiempo para 
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Mía Valdez, jugadora 
de Tamaulipas, 
fue convocada a 

la Selección Mexicana de 
Handball, categoría juvenil, 
para participar en la Copa 

del Mundo a celebrarse en 
Uzbekistán.

La Selección Mexicana 
de Handball había asegurado 
su boleto gracias a su buena 
actuación en el Campeonato 
de Centro y Norteamérica.

El director general del 
INDE, Manuel Raga Navarro 

mencionó que en esta fase 
clasificatoria Mía Valdez 
tuvo una buena actuación e 
incluso fue elegida MVP en 
uno de los encuentros.

Este certamen 
internacional comenzará el 
próximo 28 de febrero con la 
participación de selecciones 

de diversos países.
Actualmente, la victorense 

continúa con su proceso 
formativo con el entrenador 
Arturo García, aunque en 
ocasiones anteriores ya ha 
sido multimedallista en 
Olimpiada y Nacionales 
Conade.

trabajar antes del duelo con 
el Barcelona.

La situación llega tras los 
pobres resultados de Mazzarri, 
que no mejoran los de García. 
En 17 partidos disputados ha 
ganado solo seis, empatado 
tres y perdido ocho, lo que 
colocan al equipo noveno en 
la Serie A, a 5 puntos de los 
puestos europeos y a 9 de la 
'Champions'.

Entre las derrotas, 
además, se encuentran una 
eliminación humillante 
en Copa de Italia ante el 
Frosinone (0-4), la final de la 
Supercopa de Italia y las del 
campeonato doméstico ante 
el Inter, 'Juve', Roma y Milan.

La crisis de identidad 
que atraviesa el combinado 
'partenopeo' desde la marcha 
del italiano Luciano Spalletti, 
actual seleccionador de 
Italia que logró el histórico 
'Scudetto' de la campaña 
pasada, está pasando factura 
en Nápoles.

El nuevo entrenador, al 
igual que Mazzarri y García, 
ya ha formado parte del 
Nápoles antes.

Calzona fue el segundo del 
italiano Maurizio Sarri, actual 
entrenador del Lazio, durante 
su etapa en el Nápoles (2015-
2018); y de Luciano Spalletti 
(2021-22) hasta que recibió 
la llamada de Eslovaquia en 
2022.

En su etapa como 
seleccionador eslovaco 
acumula 14 partidos, de los 
que ha ganado siete, empatado 
cuatro ya perdido tres, lo que 
le ha bastado para clasificar 
a Eslovaquia a la próxima 
Eurocopa.

Ahora el nuevo líder 
del banquillo del Vesubio  
tiene el entrenamiento de 
este martes para conocer 
a la plantilla y preparar el 
trascendental partido de este 
miércoles ante el Barcelona 
en el Diego Armando 
Maradona.
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Erick Carmona en plan 
goleador con Pollería Vera

Petroleros de Poza Rica gana 
de visita en la Liga Premier

Kawatzin Guerreros comandan 
las Noches Mágicas

Últimos lugares en la Liga del Casino Obrero
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Calle Cuba núm 307, Col. 27 de Septiembre,  
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Conmutador y fax
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los Petroleros de Poza 
Rica se trajeron los tres 
puntos en disputa en 

la pasada jornada de la Serie 
“B” en la Liga Premier MX, 
venciendo con apretado 
marcador final de 2-1 al 
Deportivo Dongu FC, en el 
estadio de los Pinos ubicado 
en el estadio de México.

Este buen compromiso 
seria de alto nivel, con 
ambos cuadros buscando 
la anotación desde los 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El artillero Erick 
Carmona se mantiene 
como líder del goleo 

individual con un total de 12 
anotaciones en lo que va del 
torneo regular, el elemento 
que integra el conjunto 
de Pollería Vera, buscará 
destacar nuevamente con 
este plantel en el torneo.

Otro letal artillero que 
buscará el título de goleo 
en este campeonato, es el 
jugador Víctor Pizaña del 
equipo Kawatzin Guerreros 
quien se encuentra con 10 
goles, en el tercer lugar de 
este apartado, está ubicado el 
goleador Cristian García del 
equipo Brazzers con 8 tantos.

Jorge Zamora con 6 goles 
está posicionado en el cuarto 
lugar del goleo con el equipo 
la Palma, Milberto Dinorin 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los elementos de 
Kawatzin Guerreros 
comandan actualmente 

el torneo de futbol de las 
Noches Mágicas de Poza Rica 
al contar al término de la 
jornada 4 con un total de 12 
puntos cosechados, seguidos 
muy de cerca por los equipos 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El comité organizador de 
la Liga del Casino Obrero 
Petrolero de futbol dio a 

conocer que se encuentran por 
cerrar los lugares de las cuatro 
categorías en las que se están 
llevando a cabo las acciones de 
esta temporada 2024 sobre la 
cancha del césped sintético de 
estas instalaciones deportivas.

Los equipos interesados 

ROL DE JUEGOS LIGA MUNICI-
PAL DE SOFTBOL FEMENIL DE 

POZA RICA

MARTES 20 DE FEBRERO
MONARCAS VS COBRAS CAMPO 

EL CHOTE 16:00 HORAS

JUEVES 22 DE FEBRERO
TEQUILERAS VS RENEGADAS 

CAMPO EL CHOTE 16:00 HORAS

del Deportivo Leones con 5 
goles está en el quinto lugar, 
mientras que en el sexto esta 
Damián Santiago de Granjas 
Juvenil y Max Calleja de 
Amigos P14 en el séptimo 
lugar con 5 anotaciones.

Con 4 goles aparecen 
en la tabla aparecen los 

delanteros, Omar Pacheco 
del Necaxa Morelos, Carlos 
García de Charmin FC y 
Marcos Sampayo de Pollería 
Vera, cerrando la tabla con 
3 tantos, Iván Blanco de 
Arroyito FC, Jean Lima de 
Pollería Vera y Francisco 
Vázquez del Necaxa Morelos.

primeros minutos y 
generando interesantes 
jugadas de peligro desde 
diferentes zonas del 
terreno de juego, esperando 
cosechar la ventaja para 
poder manejar el momento 
anímico del encuentro.

A pesar de contar con 
el apoyo de su gente, el 
Deportivo Dongu FC, no 
pudo mostrar un claro 
dominio en el terreno de 
juego, ante un cuadro de 
Petroleros de Poza Rica que 
comenzaría a mostrar su 
buen toque con el esférico, 

pero pegando al paso de los 
minutos los locales con gol 
de Ángel Huitrón al 29.

Ya con el 1-0 en el 
marcador, Dongu FC 
buscó aumentar sus goles 
en el encuentro, pero los 
Petroleros responderían 
ya ubicados en el segundo 
tiempo con par de 
anotaciones de Pedro Osmar 
Reyes al minuto 53 y 81 de 
tiempo regular, dándole 
la vuelta al marcador los 
Petroleros en este encuentro 
y quedándose con las tres 
unidades en la jornada.

de Brazzers y la Palma que 
cuentan con 10 unidades y 
están en el segundo y tercer 
lugar de la competencia.

En el cuarto peldaño 
de este competitivo torneo 
está el cuadro del Deportivo 
Guzmán Granjas Juvenil 
con 9 unidades al igual que 
Necaxa Morelos, quienes 
están en el quinto peldaño, 
dentro del sexto lugar, está 

el conjunto de Pollería Vera 
quienes vienen escalando 
peldaños rápidamente con 7 
puntos.

El Deportivo Hugo está 
ubicado en el séptimo lugar 
con 7 puntos, en el octavo 
lugar se mantienen los 
Amigos de Lupita también 
con 7 unidades al igual que 
Deportivo Leones quienes 
ocupan el noveno puesto, 

cerrando el “top ten”, se 
encuentra el Deportivo 
Charmin con 6 puntos.

Complementando la  
tabla general, se encuentran 
los equipos de Lavandería 
Luz, Tecos, Amigos 14, 
Arroyito FC, Saori Granjas, 
Atlético Cobranza, Taquería 
la Monarka y Granjas Juvenil 
Jr en el último lugar del 
torneo.

Nueva generación Agustín 
Lara 

*Libre*
Amigos de julio
Talacheros y Canteranos 
Michis FC 
Galácticos Arroyo 
Niños Verdes Laz Car 
Real Alcohólicos 
Lancheros GTZ 
Amigos de Amadadzit 
Amigos Tess
Petroleros UBBJ
Las Cuñadas FC 
*Femenil*
Dptv Almora
Amigas de Briana 

carpintería PEP 
Amigas de Pillín 
*Juvenil*
Dinhos FC 
Cuervos FC 
Descalzos FC 
Royals FC 

RiatasMexas FC
Aguilas MR 

Gordo FC 
Amigos de ReBollo

en ser parte de los torneos 
empresarial, libre, femenil y 
torneo sabatino, tendrán que 
llamar al número telefónico 
7822206021 o 7821207927, 
para poder confirmar 
participación y encuentro 
amistoso, ya que, desde hace 
unas semanas, los equipos que 
buscaran la máxima gloria en 
cada categoría se mantienen 
jugando encuentros amistosos.

*Empresarial*
FC CEIMEP 

Record3 publicidad 
Hemart FC 
PLOG SPORT 
Producción APRA
Espeto Do Brasil
Club Atlético Rio Grande
Grupo Gama
Agencia de Ventas
Farmacia Paris FC 
Carso Piteros FC
Chapulines FC 
MEGSA 
Taquería Adelita
Deportivo ISSTE 
*Sabatina*
Amigos del Roble Abel
United FC 
Amigos de Luka Los Wii 
Amigos de Cosme Cosme 
Black Bulls 
Amigos de Kevin 
Madrid FC 
Amigos de Edwin 
Lancheros JÑ
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Yolanda Saldívar asegura que nunca quiso 
hacerle daño a Selena en nuevo documental

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Yolanda Saldívar, 
condenada a cadena 
perpetua por el 

asesinato en 1995 de 
Selena Quintanilla, la 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Sheyla es una actriz 
y comediante 
mexicana que 

recientemente sorprendió 
con un poderoso mensaje 
de amor propio, esto 
debido a la gran cantidad 
de críticas que le han 
llegado debido a su cuerpo.

Esto fue el fin 
de semana en una 
entrevista con Mara 
Patricia Castañeda, en 
donde recordó cómo fue 
criticada fuertemente por 
ser talla grande, algo que 
confiesa que si le afectó.

¿Qué dijo Sheyla sobre 
su talla?

Sheyla en una 
entrevista reveló que a 
través de redes sociales la 
han criticado por su físico, 
las cuales ha querido 
contestar de manera 
severa, pero afirma que 
se arrepiente para así 
evitarse de problemas y 
estar tranquila

"Le tienen un odio a las 
personas como yo gorditas. 
(Me dicen) cosas horribles 
y digo yo '¿es en serio que 
venimos a este mundo 
a agredirnos?', porque 
yo no ando poniendo 
etiquetas. Yo que voy a ir 
etiquetando gente que no 
me corresponde. No me 
gusta que me etiqueten y 
que solamente hablen de 
mi peso, yo puedo hablar 
de muchas cosas, y el peso 
no me define"

La actriz asegura que 
este fenómeno en donde 
las personas critican a 
otras por su físico es algo 
cultural.

“Creo que no lo 
piensan. Creo que hasta 
puede ser algo cultural, 
puede venir ahí la raíz 
de que no se acepte a 
las personas que son 
diferentes a un estereotipo 
'normal' de persona. No 

Sheyla lanza mensaje 
de amor propio

entiendo que podría llevar 
a la gente (criticar), yo nunca 
le he gritado nada a nadie", 
manifestó.

Sheyla revela los intentos 
que ha hecho para bajar de 
peso

Shelya así mismo aseguró 
que ha realizado algunos 
procedimientos para bajar de 
peso, incluso la lipoescultura.

Pero confiesa que 
también le llegaron a realizar 
una mala cirugía, razón por 
la que prefiere bajar de forma 
natural “Ya no me quiero 
hacer nada. Lo que quiero es 
bajar de pesito normal, que sí 
lo he logrado, a dieta"

supe cuando se disparó mi 
arma (...) Todo lo que puedo 
decir es que nunca, nunca 
hubo ninguna intención de 
hacerle ningún daño", dice 
Saldívar, una enfermera 
del sur de Texas que se 
obsesionó con la artista, 
logró gestionar sus negocios 
y, finalmente, la asesinó, 
cuando Selena tenía 23 años.

Yolanda Saldívar contó 
su versión de la muerte de 
Selena

Sobre por qué decidió 
participar en el proyecto 
de Oxygen, señala que su 
familia quedó "devastada" 
y que sus hermanos y 
padres, tras reunir todas 
sus pertenencias, archivos y 
bienes, prometieron "decir 
la verdad", recoge este lunes 
Entertainment Tonight 
(ET), un medio digital 
centrado en el mundo 
del entretenimiento y las 
celebridades.

Cuando la diva latina 
descubrió que al parecer le 
estaba robando dinero, trató 
de romper cualquier vínculo 
con ella, pero Saldívar 
le disparó en un hotel. 
Actualmente cumple una 
condena de cadena perpetua 
en la cárcel por asesinato en 
primer grado.

Selena Quintanilla, 

nacida en Lake Jackson 
(Texas) en 1971 y asesinada 
en la ciudad de ese estado 
Corpus Christi, se convirtió 
en una estrella icónica 
gracias a su carisma y 
su voz, y entre sus éxitos 
discográficos mayores se 
cuentan ´Como la flor ,́ ´Bidi 
bidi bom bom´ y ´Amor 
prohibido .́

En su truncada carrera 
artística galardonada con 
un Grammy al mejor álbum 
mexicano estadounidense, 
Selena tuvo una gran 
influencia en la música del 
suroeste de Estados Unidos, 
y desde su muerte ha sido 
venerada por millones de 
seguidores en la cultura 
popular.

Selena permanece como 
una de las artistas latinas 
que más discos ha vendido 
en todo el mundo -unos 90 
millones-, sólo superada por 
Gloria Estefan y Shakira.

En 2021, la Biblioteca 
del Congreso de Estados 
Unidos incorporó en su 
Registro Nacional del Film 
la película ´Selena´ de 1997 
dirigida por el cineasta 
Gregory Nava como uno de 
los 25 filmes seleccionados 
ese año que exploran las 
historias de comunidades 
diversas en EE.UU.

reina del 'tex-mex', detalla 
desde prisión en un nuevo 
documental la serie de 
hechos que condujeron a 
la muerte de la cantante 
mexicana y mantiene que 
fue un accidente, que nunca 
tuvo intención de causarle 

ningún daño.
Casi tres décadas 

después de que Selena fuera 
asesinada de un disparo 
por Saldívar, presidenta de 
su club de fans y gestora 
de sus tiendas de ropa, la 
autora del crimen habla en 

una docuserie de dos partes 
titulada 'Selena & Yolanda: 
The Secrets Between 
Them' ('Selena y Yolanda: 
los secretos entre ellas'), de 
Oxygen True Crime.

"En ningún momento 
quise lastimar a nadie (...) No 
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Lisa, de Blackpink, debutará 
como actriz en la tercera 

temporada de 'The White Lotus'

BAFTA's 2024 
omitieron a Matthew 

Perry del 'in memoriam' 
y fans 'enardecen'

AGENCIAS  
Ciudad de México  

La tailandesa Lisa, 
cantante y rapera 
del grupo de K-pop 

Blackpink, debutará en 

AGENCIAS 
Ciudad de México

Matthew Perry 
f a l l e c i ó 
inesperadamente 

el año pasado, en medio del 
escándalo pues era sabido 
que el famoso luchaba 
contra las adicciones, 
pero en la ceremonia del 
memorial que incluyen 
año con año en los BAFTA 
no lo mencionaron.

Dicha parte está 
dedicada para tomar un 
momento del evento y 
recordar a quienes en 
vida dedicaron sus días al 
mundo del séptimo arte, 
así como la televisión, 
sin embargo, la ausencia 
del nombre del actor 
de 'Friends' causó 
indignación.

Perry fue uno de los 
actores más famosos de los 
90 y principios de los 2000 
debido a la participación 
que tuvo en la serie 
'Friends', donde compartió 
créditos con artistas como 
Jennifer Aniston, Lisa 
Kudrow, Courteney Cox y 
Matt LeBlanc.

El personaje que 
encarnó Chandler Bing 
se ganó el corazón de la 
audiencia, pues era un 
hombre sumamente 
ingenuo, así como leal 
hacia su pareja y amigos, 
de manera que el cariño 
traspasó la pantalla y 
siguió a Matthew Perry.

Ante la noticia de su 

fallecimiento fue que los 
fans de la serie quedaron 
consternados, pues el actor 
se había sometido a una 
rehabilitación para luchar 
contra las adicciones que 
empeoraron con el paso del 
tiempo.

Sin embargo, la verdad 
estaba más lejos de dichas 
versiones, pues nunca dejó 
de consumir alcohol y 
estupefacientes, incluso 
encontró la manera de 
conseguirlos sin que nadie lo 
notara; a través de citas hacía 
que las chicas le brindaran 
drogas.

Eventualmente esto 
acabó con su vida por una 
sobredosis, pero la difícil 
partida de Perry no acabó con 
todo el amor que le tenían sus 
fans, quienes 'enardecieron' 
cuando en los premios 
BAFTA 2024 olvidaron 
incluirlo en el 'in memoriam'.

Redes 'explotan' por no 
incluir a Perry

En plataformas sociales 
comenzó a surgir la molestia 
de los seguidores, quienes 
puntualizaron que se trataba 
de una falta de respeto el haber 
dejado fuera a un personaje 
que fue tan importante en la 
televisión.

Decenas de comentarios 
negativos en contra de la 
organización del evento se 
reunieron en posteos de 
usuarios enojados, pues no 
paraban de reclamar el hecho 
de que 'Chandler' fuera 
ignorado en una ceremonia 
tan destacada.

además de los también 
recién incorporados 
Aimee Lou Wood y Patrick 
Schwarzenegger.

Aunque se desconocen 
los detalles específicos  
de la trama, la tercera 
temporada de la producción 
seguirá a un nuevo grupo de 
huéspedes en un exclusivo 
resort turístico de White 
Lotus y explorará la tensa 
relación con sus trabajadores, 
precisó Variety.

La serie, cuya primera 
temporada se rodó en 
Hawai (Estados Unidos) y la 
segunda en Sicilia (Italia), 
ha ganado varios premios 

Emmy -incluidos a mejor 
miniserie y mejores actores 
secundarios para Jennifer 
Coolidge y Mike White- y 
varios Globos de Oro, entre 
ellos mejor miniserie y 
mejor actriz secundaria para 
Coolidge.

'The White Lotus' 
marcará el estreno en las 
pantallas de Lisa, quien 
se convierte ahora en la 
segunda integrante de 
Blackpink en aparecer 
en una producción de 
HBO, después de que su 
compañera de escenarios 
Jennie debutara en el drama 
'The Idol', que se estrenó en 
junio de 2023.

Blackpink, conformado 
por el cuarteto Jisoo, Jennie, 
Rosé y Lisa, se alzó a la fama 
tras su formación en 2016 y es 
uno de los grupos musicales 
más populares del mundo, 
con su sencillo "Boombayah" 
alcanzando el número uno 
en la lista Billboard, que 
además se convirtió en el 
vídeo musical coreano más 
visto en un debut.

la pantalla como parte 
del elenco de la tercera 
temporada de la serie 
televisiva 'The White Lotus', 
cuyo rodaje comienza este 
mes en Tailandia, según 
informó este lunes la revista 

estadounidense Variety.
La superestrella 

aparecerá en los créditos 
con su nombre real, Lalisa 
Manobal, aunque los 
detalles de su papel, así 
como los de la trama de esta 

tercera entrega, permanecen 
en secreto.

La premiada 'The White 
Lotus', producción de HBO 
que narra las vicisitudes 
en un complejo turístico, 
comenzará a grabar su 
tercera temporada a partir 
de febrero en distintas 
localidades de Tailandia, 
entre ellas la sureña isla 
de Koh Samui, la turística 
Phuket y Bangkok.

Lisa, de 26 años, 
compartirá pantalla con 
nombres como Leslie Bibb, 
Jason Isaacs, Michelle 
Monaghan, Parker Posey 
y Natasha Rothwell, 



Cinco funcionarios de  
la Fiscalía General del 

Estado fueron detenidos 
por incumplimiento de 

un deber legal

De paro cardíaco murió menor 
baleado por guardias de empresa 

privada en Veracruz

Detenido por 
desaparecer a 
su mujer e hija  

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz     

Esta tarde de lunes, 
cinco funcionarios de 
la Fiscalía General del 

Estado fueron detenidos por 
incumplimiento de un deber 
legal.

Fuentes extraoficiales 

ALEJANDRO ÁVILA  
Veracruz, Veracruz     

A causa de un paro 
cardíaco falleció el 
joven de 15 años que 

fue baleado por elementos 
de una empresa de seguridad 
privada conocida como, SPGB 
Benignos S.A. de C.V.

Es de recordar que, el  
joven Adán Javier recibió un 
disparo en la cabeza el pasado 
martes 13 de febrero cuando 
tomaba una motocicleta con 
la que había ido a comprar 
comida cerca de las vías del 
tren en la zona del Nuevo 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz    

Elementos de la 
Policía Ministerial 
c u mpl i me nt a r on 

una orden de 
aprehensión en contra de 
un sujeto que se escondía 
en el municipio de 
Espinal, fue detenido por 
probable Desaparición 
Cometida por Particular 
Agravado en agravio de 
quienes fueran su mujer 
y su hija.

Dicho individuo es 
Caín Vega del Valle, 
quien cuenta con 48 
años de edad y tiene su 
domicilio en San Andrés 
Aguayuca, en la alcaldía 
de Xochimilco, en la 

ciudad de México, lugar 
donde presumiblemente 
ocurrió todo.

Trascendió que la 
pareja del ahora detenido 
y su hija, desaparecieron 
de manera misteriosa y 
hasta el momento no las 
han hallado con vida, ni 
su cuerpos si es que fueron 
asesinadas.

Caín fue intervenido 
por agentes de la Policía 
Ministerial cuando 
caminaba en calles de la 
comunidad el Chote y tras 
cubrir el protocolo de rigor, 
fue entregado a elementos 
de la Ciudad de México, 
quienes lo trasladaron 
hasta allá para ser puesto 
a disposición del Juez de 
Control que lo reclama.
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Veracruz; esta situación le 
habría provocado muerte 
cerebral instantánea.

Tras darse a conocer 
esta situación en los medios 
de comunicación, cinco 
elementos de la empresa 
privada fueron detenidos, 
los cuales argumentaron 
que el menor de edad estaba 
presuntamente sustrayendo 
materiales de uno de los 
vagones del tren, por lo cual 
decidieron accionar sus 
armas.

La mañana de este lunes le 
fue notificado a los padres de 
Adán Javier que el joven había 

fallecido en el hospital donde 
recibía atención médica; de la 
misma manera, el deceso le 
fue notificado a personal de la 
Fiscalía de Veracruz.

Adán Pérez Castillo, padre 
de Adán Javier, confirmó a 
medios de comunicación a la 
terrible noticia; la familia del 
joven fallecido claman por 
justicia pues aseguran se trató 
de un asesinato.

"No pueden andar libres 
los asesinos de un niño. 
Estamos consternados toda la 
colonia y la ciudadanía".

Familiares y amigos 
señalaron que tres de los cinco 

guardias qué accionaron sus 
armas en contra de Adán 
Javier se encuentran libres, 
ya que presuntamente no 
habrían tenido nada que ver 
en el hecho.

"Que haya justicia, que 
no se quede impune este 
asesinato, porque fue un 
asesinato con alevosía y 
ventaja, porque hay como 8 
disparos y un cartucho de esos 
le pego a él, que fue lo que le 
causó la muerte", finalizó.

Los padres de Adán Javier 
se encuentran a la espera de 
que les sea entregado el cuerpo 
para ser llevado a la SEMEFO.

señalaron a NiusDeVeracruz 
que entre los detenidos 
está el titular de la Fiscalía 
Especializado en la 
Investigación de Delitos de 
Violencia contra la Familia, 
Mujeres, Niñas y Niños, y de 
Trata de Personas, así como 
peritos y elementos de la 
Policía Ministerial.

Se sabe también que hay 
una orden de aprehensión en 
contra de la titular de la Fiscalía 
Regional de Justicia Zona 
Centro de Veracruz, quien 
habría evadido la justicia.

Las detenciones estarían 
siendo llevadas a cabo por la 
Fiscalía de Investigaciones 
Ministeriales de Xalapa.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz               

Un aparatoso choque 
registrado en la 
autopista México-

Tuxpan y donde se vieron 

REDACCIÓN NORESTE    
Veracruz, Veracruz                         

Por una posible falla 
mecánica, un vehículo 
Chevrolet Sonic se 

Arde un auto en el 
puerto de Veracruz

Aparatoso choque de dos autos 
en la autopista México-Tuxpan

Martes 20.02.2024

consumió en llamas en calles 
de la colonia Adalberto 
Tejeda.

Datos recabados indican 
que un señor conducía el 
vehículo sobre la avenida 

Donato Casas, esquina 
Artículo 27; al ver humo salir 
del cofre se bajó y fue como 
ciudadanos llamaron al 911.

Supuestamente, un 
desperfecto en el motor 

provocó que se sobrecalentara, 
acudiendo elementos de la 
Policía Naval y Municipal, 
quienes cerraron la vialidad.

Por su parte, elementos 
de Bomberos Conurbados 

controlaron el incendio y 
verificaron que no existiera 
riesgo, abriendo la vialidad.

En este siniestro no 
fue necesaria la presencia 
de paramédicos, debido a 

que no resultaron personas 
lesionadas.

Por último, los afectados 
esperaron a que la aseguradora 
llegara al sitio y, con apoyo de 
una grúa, retiraron el vehículo.

involucrados dos vehículos 
deja como saldo cuantiosos 
daños materiales.

Los hechos ocurrieron 
en la autopista mencionada 
a la altura de la calle 1 de 
mayo de la congregación de 

Santiago de la Peña, de esta 
localidad.

Las unidades que 
participaron en el 
percance son un automóvil 
Volkswagen Jetta, color 
gris, con placas YUE802A 

del estado de Veracruz y 
un coche marca Nissan 
tipo Tsuru, color rojo, 
con placas de circulación 
YUD293A del estado de 
Veracruz.

Por la información 

obtenida se pudo conocer 
el conductor del automóvil 
tipo Jetta, es quien se 
atravesó y provocó el 
percance, es de mencionar 
que no hubo víctimas que 
lamentar.

Es de mencionar que los 
participantes decidieron 
orillar los vehículos para 
llegar a un acuerdo sin la 
intervención del personal 
de la Guardia Nacional 
División Carreteras.
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CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz   

Femenina cae de su  
propia altura luego de 
tropezarse en el parador 

urbano del municipio de  
Poza Rica de Hidalgo 
Veracruz, tras hacer el reporte 
al 911 elementos del grupo 
motorizado de la policía  
estatal arribaron al lugar 
de manera inmediata 
para darle los primeros 
auxilios a la fémina la cual 
desafortunadamente se había 
lastimado gran parte de su 
rostro.

REDACCIÓN NORESTE  
Coatzacoalcos, Veracruz   

La Unidad Especializada 
en Combate al Secuestro 
sede Coatzacoalcos en 

colaboración de la Fiscalía 

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz   

Ayer en la mañana 
se registró un 
fuerte accidente 

automovilístico en la avenida 
20 de noviembre en donde 
se vieron involucrados el 
conductor de un automóvil 
de la línea Nissan modelo 
atrasado, el cual impactó 
a una unidad de alquiler 
con número económico 
PR-508, el cual luego de 
este fuerte impacto quedó 
con la puerta del copiloto 
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Fuerte accidente sobre 
la av. 20 de Noviembre 

Detenido como 
probable responsable 

del delito de 
secuestro agravado  

Fémina cae de su propia altura

completamente averiada, 
esto tras el encontronazo 
que se registró.

Al lugar arribaron 
elementos de tránsito 
al Estado, los cuales se 
encontraban brindando 
vialidad esto para que no se 
fuera a registrar algún otro 
accidente.

A los minutos arribó a 
bordo de una grúa el perito 
de tránsito del Estado 
el cual llegó para tomar 
conocimiento de los hechos 
y posterior a esto realizar el 
peritaje correspondiente.

Especializada en Investigación 
de Secuestro y Extorsión de la 
Fiscalía General del Estado de 
Puebla, cumplimentó orden 
de aprehensión en contra 
de Luis Alberto “N” como 
probable responsable del 

delito de secuestro agravado.  
Los hechos ocurrieron el 
4 de julio del 2014 cuando 
la víctima G. A. I., fue 
privada de su libertad para 
posteriormente exigir un pago 
de rescate.   Respetando sus 

derechos humanos y el debido 
proceso, será presentado en 
audiencia inicial ante el Juez 
de Proceso y Procedimiento 
Penal Oral para que defina su 
situación jurídica, dentro del 
proceso penal 425/2016.

Al lugar arribaron 
elementos de la policía estatal, 
tras su llegada pidieron el 
auxilio de los paramédicos de 
Cruz Ámbar quienes de igual 
forma llegaron al lugar para 
valorizar a la dama la cual se 
encontraba desangrándose del 
labio.

Minutos después de ser 
valorada no hubo necesidad 
de trasladarla hacia el 
hospital más cercano, pues 
afortunadamente fue atendida 
por un buen paramédico 
quien le dio las atenciones 
necesarias para que se pudiera 
ir a su hogar a descansar.
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Sometieron a los empleados y los despojaron de sus pertenencias

Una pasajera resultó lesionada

Asaltan a empleados del 
Hotel Florida en pleno 

centro de Tuxpan

No extrema precauciones para 
dar vuelta y provoca un choque

Ruletero rebota en un autobús de pasajeros

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Empleado del hotel 
Florida, ubicado 
frente a la Presidencia 

Municipal de Tuxpan fueron 
asaltados por hombres 
armados, quienes con lujo de 
violencia los despojaron de 
sus pertenencias.

Fuentes policiales dan 
a conocer que estos hechos 
se registraron en el hotel 
mencionado ubicado en la 
avenida Benito Juárez, de 
la colonia Centro, de esta 
localidad.

En el lugar, los empleados 
no quisieron proporcionar 
sus generales, pero destacaron 
que al menos tres sujetos 
ingresaron y sin darles tiempo 
a reaccionar los sometieron 
y llevaron a la sala de juntas 
donde los despojaron de sus 
pertenencias.

Es de mencionar que al 
arribo de los uniformados los 
empleados ya eran asesorados 
por el abogado de la empresa 
y no proporcionaron 
dato alguno al respecto, 
argumentando que 
interpondrián una denuncia 
ante la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Conductor de una 
camioneta que trató de 
dar vuelta en un retorno 

del Libramiento Adolfo 
López Mateos, provocó un 
aparatoso accidente con un 
taxi dejando como saldo 
elevado daños materiales y 
una pasajera lesionada.

Fuentes dan a conocer que 
esté accidente se registró en 
el libramiento Adolfo López 
Mateos a la altura de la calle 
5 de febrero, de la colonia 6 de 
enero, de esta localidad.

En el lugar una camioneta 
Chevrolet Pick Up,color 
rojo, matrícula XU5228A del 
estado de Veracruz, guiada 
por Esteban N., con domicilio 
en la colonia Federico García 
Blanco, se impactó con un 
coche de alquiler.

El taxi afectado es un coche 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Elevados daños 
materiales deja como 
saldo un imprudente 

taxista que no extremó 
precauciones para conducir 
terminó estrellado en la 
parte trasera de un autobús 
de pasajeros, por fortuna no 
hubo lesionados.

Reportes indican que 
el accidente ocurrió en el 
bulevar Independencia a la 
altura de la avenida 15 de 
septiembre, de la colonia La 
Rivera, de esta localidad.

En este sitio el taxi 
marca Chevrolet tipo 

marca Nissan tipo Versa, 
colores oficiales, con número 
económico 336, con placas 
de circulación A568XFZ 
del estado de Veracruz, 
guiada por Juan Gabriel N., 
de 48 años, con domicilio 
en el fraccionamiento 
Framboyanes, de esta ciudad.

Por la información 
obtenida se pudo conocer que 
el conductor de la camioneta 
al no extremar precauciones, 
invadió carril de circulación 
para dar vuelta a su izquierda, 
y provocó el percance.

A consecuencia del 
impacto una mujer de 
nombre Vianey N., de 42 años, 
vecina de la colonia Centro, 
de esta localidad resultó 
lesionada, por lo que tuvo que 
ser hospitalizada. Finalmente 
elementos de la Dirección de 
Tránsito Municipal tomaron 
conocimiento y realizaron el 
peritaje correspondiente.

Aveo, colores oficiales, 
modelo 2016, con número 
económico 1422, con  
placas de circulación 
A206XFE del estado de 
Veracruz, guiado por 
Miguel N., se impactó  
en la parte trasera de un 
autobús de pasajeros de 
la empresa Hola,cuyo 
operador no reclamó daños 
materiales.

Es de mencionar que las 
unidades no pudieron ser 
remolcadas al corralón de 
la dependencia de Tránsito 
Municipal debido a que los 
participantes llegaron a un 
acuerdo para el pago de los 
datos.


